
Falta de ciclovia faz pe
destres e ciclistas disputa
rem espaço nas calçadas
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ra não tem previsão para
reativá-lo. Pág: 07-A
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Reforma Administrativa, que deve ser aprovada pelos
vereadores hoje à noite, em caráter de urgência, pode
inchar gastos da prefeitura com pagamento de pesso-

aI.' Pág: 03-A

Conheça quem são os novos vereadores mirins
eleitos na segunda-feira, dia 27. A posse dos 14

legisladores acontece no dia cinco de agosto.
Pág:03-A

Em visita a Gaspar, o governador do Estado, Luiz Henrique da Silveira, afir
mou que vai dar auxílio financeiro para a reforma da Hercílio Deeke, e cons-
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trução da nova ponte, que terá um custo total de R$ 15 milhões. Pág: 04-A

Casa de praia de fann1ia

gasparense foi arrombada
e queimada no sábado.'

Pág: 12-A

Pães Diversos; Doces;
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Lanchonete; Café Expresso;
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Com as mãos limpas
H á aproximadamente um ano ganhou forças em

todo o país a Campanha Nacional do Desarma
mento que deveria ter durado seis meses, mas que já
foiprorrogada duas vezes e agora se estende até o dia

23 de outubro.
Em meio à crise política desencadeada após

denúncias contra o ex-chefe da casa civil, JoséDirceu,
parece que o governo Federal está atento a essa questão
que no meio político muitas vezes passa despercebida.
Talvez, porque a violência hão chegue até eles ou talvez
porque eles próprios sejam os patrocinadores dessa

violência desmedida, que atinge mais facilmente as

áreas de concentração de pobreza, onde as armas de

fogo passaram a ser um acessório em nome dopoder e
do respeito.

Revólveres, pistolas, espingardas são utilizadospara
resolver qualquer tipo de impasse e assim, poupar
dialógos desnecessários.

Mas os acidentes com armas de fogo não deixam

nenhuma classe social imune; todos, em casa, no tra

balho, na escola, na rua, podem ser apróxima vítima e

muitas vezes, uma vítima inocente, vitima do sistema

que não tem redéaspara detera carnificinaproporcio-

nadapelo uso desses recursos bélicos que cada vezmais

conquistam adeptos. Nem mesmo as crianças ficam de

fora. Muitas crescem em meio às trocas de tiros e des

de cedo aprendem que só o mais forte sobrevive, nesse
caso, o mais forte é o que está no porte de uma arma.

Em todo o país foram entregues mais de 330 mil

armas. Um número significantemas quepermite a cada

cidadão imaginar quantas ainda existem na sociedade

e, principalmente, em mãos erradas.
Não é preciso ir muito longe para fazer essa

constatação. Quem não tem um avô, um tio, um paren
te que guarda uma arma na própria casa? Fora isso,
há que se considerar algumas localidades, em Gaspar,
por exemplo, onde épossível cruzar com algum cida

dão na rua que exiba orgulhoso, o que muitos temem e

talvez nem percebam.
Mais importante que a Campanha de Desarmamen

to, onde quem entrega uma arma pode ser ressarcido

entre R$100,00 e R$300,00, é uma campanha de

conscientizaçãopormãos limpas e umforte apelopelo
fim das armas que já destruiramfamílias inteiras e que

agregam forças à verdadeiras guerras civis entre qua
drilhas ou entre polícia e traficantes.

Carta do Leitor

No último dia 15 deste mês foi publicado neste jornal
uma notícia sobre justiça mais ágil. Estou indignado! Fala
se em agilidade de processos de pequenas causas e, no meu

caso, sendo acusado, a vítima tira o processo, visto que foi

um ato de nervosismo de momento e retira a acusação. A
promotora fez a vítima assinar o termo de desistência libe-

. E!!!�!caO
jornal@jornalmetas.com.br

332-0172/332-1455
Justiça Rua: Cei. Alistillano Ramos, 522 - Gaspar

rando-a.em seguida ela abre uma ação contra a minha pes
soa sendo que sequer leu a minha defesa. A justiça fala em

agilidade sendo que já estava resolvido entre ambas as par
tes. Porque não foi aceito o acordo entre ambas as partes?

Ioél Luiz Corrêa

Utopia - A máscara caiu

Foram mais de 22 anos até a posse do Presidente Lula;
22 anos embalados pelo sonho da ética, da transparência e

da honestidade. Nós militantes, passamos por uma verda

deira lavagem cerebral vinda do campo majoritário. Apro
veitaram-se das nossas angústias, da nossa vontade de cons
truir uma sociedade justa, igualitária e fraterna. Ficaram os

oito anos de FHC martelando na cabeça da militância e de

milhões de brasileiros que os Magalhães, Calheiros e Sameys
da vida eram o câncer do Brasil. Então, em 2002, veio a

vitória do PT. Vitória, de quem? Bastaram alguns meses para
aqueles que eram o câncer se tomarem o antídoto, para que
em nome da governabilidade Lula e seus cúmplices aban

donassem companheiros de 25 anos de luta. Bastou três anos
de governo para que o discurso da ética e da honestidade

caísse, enchendo de vergonha as pessoas que sonharam com

um Brasil diferente. Os programas de FHC não eram bons.

Lula assumiu e deu continuidade a todos eles, só mudando

a maquiagem e a nomeclatura agora são a salvação da pá
tria. O único programa implantado por Lula foi o Fome Zero,
que. éum fiasco. Em Santa Catarina só serviu para dar em-.

fiilh "1
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prego a sua a 1 egítuna,.

, tsrrxe n m�?"
.

Este é um desabafõ de quem tem historia no PT de'

Gaspar, embora alguns pkttaas, por éó'Jivéillência, tentem
ofuscar ou negar, mas contra'fatos' não há argumeniós. Hoje,
olho nos olhos dos companheiros que convenci a partilhar
dos meus sonhos e vejo tristeza, indignações, revolta e can
saço. Descobrimos que o PT é uma cópia de tudo o que o

PT dizia não prestar. Companheiros, se é pra sermos cópi
as, então vamos pro original.

Carlos de Assis da Silva (Carlão)
Bairro Santa Terezinha

Agradecimento

Como filha de Guilherme Becker (in memória) gostaria
de agradecer à Igreja Evangélica de Confissão Luterana no
Brasil pela homenagem feita no culto do dia cinco de ju
nho. Nesta data, foram comemorados os 50 anos de inau

guração da Igreja. Quando da inauguração, Guilherme
Becker era o presidente e assim, continuou dutante 17 anos

prestando serviços à comunidade. Lembro com satisfação
das histórias que meu pai contava, de como foi difícil, mas
com ajuda e doação de muitos, a comunidade conseguiu
construir uma igreja.

Melita Becker

Wehmuth
Bairro Gasparinho
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Figura por demais simpática, solícito e sorridente, seu João

Neves partiu deixando uma marca. Mereceu destacada ho

menagem do poder Legislativo, que abriu suas dependências
para a despedida [mal. Servidor por vários anos, suplente de

vereador, foi daqueles cidadãos que honrou o trabalho,
j irretocável. Um exemplo.

Unanimidade
Não há coino negar que a Festa de São Pedro é o ambiente de

plena união de famílias e consegue envolver todos, esquecer
diferenças, aproximar advsersários, concorrentes. O objetivo
torna-se único, como deveria acontecer na politica, em que
vencidos e vencedores dessem as mãos em tomo do cresci

mento e do resultado positivo. É claro que respeitando pen-
. samentos diferentes, concepções e ideologias. É utopia, mas
a festa do padroeiro prova que é póssível.

Desfile
Em tempos vacas magras ( o que não se viu no leilão de gado
da festa), é raro ver políticos desfilando pelas festas. Ano

passado o número foi bem maior, claro ano de eleição. Pou
cos ousaram dar as caras, evidentemente que pela crise que
não poupa ninguém e o assédio inevitável dos chupins de

plantão, espanta mesmo.

Apoio I
A vinda do governador a Gaspar na festa do padroeiro deixou
os peemedebistas felizes, mais sorridentes, porque sacramenta
a figura popular do chefe do Executivo Estadual, que não

deixou de vir à cidade nas últimas edições, e este ano, próxi
mo do pleito eleitoral de 2006. Na verdade a visita tinha, para
o prefeito Adilson Schmitt, o caráter de apoio administrati

vo, em tomo de algumas ações que estão pendentes e que

Gaspar carece em muito. Se a visita trará mesmo alguns fru
tos os próximos meses nos comprovarão.

Apoio II
, Com discurso até empolgado, na Praça Getulio Vargas no

Domingo, o GovernadorLuiz Henrique da Silveira juntamente
com o Secretário de Estado da Saúde, Dado Cherem; e do

I Presidente da Agência de Fomento do Estado de Santa

j Catarina (Badesc), Renato de Mello Viana, o Secretário de
I DesenvolvimentoRegional de Blumenau, Paulo França e Luís

Fernandez representando o deputado federal Adelor Vieira,
deixaram os gasparenses otimistas com a promessa de libe-

\ ração de recursos para o Município. Assinaram um financia

menta no valor de R$ 2,5 milhões, via Badesc, para pavi
mentação e drenagem das ruas Vidal Flávio Dias, Bonifácio
Haendchen e Antônio B. Amorim, no Belchior. E com rela

ção a reforma e construção da nova ponte o Governadormos- I
trou-se empenhado na campanha, vestiu a camisa e falou da

importância da nova ponte para o desenvolvimento econômico
do município e deixou claro que Gaspar terá apoio financeiro

J do Estado para construção da,nova ponte.

Abandono I
Assim como o Vereador Luiz Reinert a Vereadora Tereza da

Trindade também deixa o PT, Luiz segue para o PDT e Tere

za diz que vai permanecer sem partido, comenta-se ainda a

possível saída do suplente de vereador André Waltrik, tam
bém do partido dos trabalhadores, que deverá assumir como

. vereador em breve. É Bom lembrar que foram eleitos com o

I apoio dos correligionários. E como fica o eleitor que confiou

i seu voto a eles?

! Destino
A entrada de Luiz Reneirt no PDT não foi acompanhada de

parte da corrente de ex-petistas que se rebelaram contra o'

partido. Carlos Silv.a, � Carlão, um dos articuladores da cam-I
! panha

em 2000 f01 VIsto na convenção do PSDB, em alta t
i plumagem com a devida filiação ao tucanato local. Um fato �
.

que gerou comentários foi a possível entrada de Luiz Fernando I
Poli no PDT, juntando-se a históricos adversários. O que é �
estranho no meio político é o fato de que hoje caminham jun-

.

tos seguindo a mesma ideologia, adversários de ontem, e com
!

muita naturalidade. Seria isto maturidade política ou oportu-
nismo. É bom refletir um pouquinho.

.
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Câmara Mirim tem novos legisladores
Aconteceu na última segun

da-feira, dia 27, a eleição dos
novos vereadores que vão ocu

paras 14vagasda Cãmara Mi
rim. Antes de serem

empossados - em cinco de agos
to - o grupo vaipassarpor uma
sessão preparatória, que acon-
tecerá no dia 27 de julho. Vitório A. Cardoso - Vanessa

Teixeira - 106 votos
Arnoldo A. Zimmermann -

Julie Paul- 131 votos

J
Ferandino Dagnoni -

Evandro Gomes - 92 votos

1
@

Madre F. Lampel � Alggeri
H. Rodrigues - 72 votos'

Norma M. Sabel- Ellen K.
Bernardo - 105 votos

'1.0-_

Zenaide S. Costa - Guilher-
me Bianchini - 96 votos

Luiz Franzói - Rafael dos
Santos - 89 votos

Marina V. Leal - Romina
Soledad - 80 votos

�'!f_l.. .

Colégio Universitário - Luiz
, Hamilton Krauss - 28 votos

Frei Godofredo - Márcio
Prebianca :... 59 votos

Frei Policarpo - Ruan
Carlos Reinert - 124 votos

Ivo D'Aquino - Dayna R.
Morlo - 248 votos

Honório Miranda - Jair
Vieira Jr - 39 votos

Reforma administrativa pode inchar folha de pagamento da prefeitura
Hoje à noite, em sessão ex- ' ma desordenada, através de leis vereadora Mariluci Deschamps

traordinária não remunerada, os municipais "desamarradas". Rosa (PT), que fez parte da Co
vereadores municipais vão rea- Com a adoção desta nova estru- missão de Economia, e estudou
lizar a última votação que defi- tura administrativa, ele acredita a viabilidade econômica de im
nirá a aprovação ou não da re- que os cidadãos poderão ter co- plantação da reforma. Ela apon
forma administrativa, proposta nhecimento da hierarquia exis- ta que o número considerável de
pelo prefeito Adilson Schmitt, tente entre os órgãos, unidades"" cargos comissíonados que serão
através do Projeto de Lei n032 administrativas e servidores em criados pode extrapolar o limite
de 2005. A pedido do prefeito, geral. de gastos da prefeitura com o

os vereadores se empenharam "Esta é uma forma modema pagamento de salários dos ser
em realizar a votação em caráter de administrar, além disso, vai vidores públicos, que deve ficar
de urgência, antes do recesso do ser possível agilizar o trabalho em 54% da renda do município
mês de julho. E é bem provável interno na prefeitura, o que re- e já está em pouco mais de 51%.
que seja aprovada, já que amai- sultará em melhor atendimento Mariluci ainda aponta outro
oria dos vereadores faz parte da à população", afirma o Prefeito indicativo da receita insuficien
coligação "Mais Amor por Schmitt. Entre outras coisas, a te para tal ponto da reforma:
Gaspar", da qual Adilson é inte- Secretaria de Saúde e Assistên- 'quando da negociação com os

grante. cia Social vai ser desmembrada, servidores públicos para o rea-
A reforma propõe uma me- o Departamento de Trânsito fi- juste salarial, neste ano, foi es

lhor organização administrativa cará vinculado à Secretaria de tabelecido que ele seria repassa
da PrefeituraMunicipal, onde as Transporte e Obras e, pouco do em duas parcelas - 5% pagos
funções serãomelhor delegadas. mais de 30 cargos em maio e 3% em setembro -

Adilson acredita que durante comissionados serão criados. pois se alegou que não havia re
anos, a criação de cargos públi- Esta última é uma das' ques- ceita suficiente para pagar o re
cos no Executivo se deu de for- tões que mais tem preocupado a ajuste de uma só vez. "O inchaço

na folha de pagamento pode pre- cos efetivos sejam mais valori
judicar as negociações do pró- zados", disse a vereadora.
ximo ano. É por isso que é im- O Prefeito Adilson Schmitt
portante o vereador cumprir a garante que os servidores
sua função de fiscalizar à favor efetivos serão valorizados e tam
da população,"conclui a bém vão assumir cargos
vereadora. comissionados em mesma pro-

Por tudo isso, Mariluci en- porção. Além disso; ele garante
trou com um requerimento para que a reforma vai ser colocada
retirar o caráter de urgência da em prática aos poucos, confor
votação e analisarmelhor o pro- me a receita do munieípio per
jeto - que ela considera bastante mitir.

complexo para ser aprovado sem Já o presidente da Câmara de
um estudo mais aprofundado -, Vereadores, Orlando Bernardes
mas foi vencida por 9 votos a 1. (PSDB), acredita que deve ser

Agora, a sua luta é pela aprova- dada uma chance ao prefeito,
ção de um requerimento que pre- para que ele desenvolva seu tra
tende levar à Câmara, reivindi- balho da melhor forma possível:
cando que 50% dos cargos "Já que na última gestão, o ex

comissionados a serem criados prefeito tentou, mas não teve seu

sejam ocupados por servidores pedido aprovado", lembrou o

efetivos. presidente do Legislativo. Des-
"É necessário sim, uma nova sa vez, ele acredita que a refor

reestruturação administrativa, ma vai ser aceita pelos vereado
mas onde os funcionários públi- res.

· Jantar de Frutos do �ar
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das no financiamento _com o Badesc.

Dessemontante, entretanto, 70% sairá do

Estado, através dos recursos do Fundo

Social.APrefeitura deverá bancar os 30%

restante, o equivalente a R$ 1,11 milhão.
No "acordo social", como chamou o

próprio Governador, ficou definido que
o Estado vai repassar esse dinheiro atra

vés de doze parcelas, que serão libera

das no dia 30 de cada mês, logo após o

início das obras pela administração.
De acordo com o Secretário de

Planejamento e Desenvolvimento,
Maurílio Schmitt, a pavimentação das

mas referidas deve iniciar já no início de

julho.
O Secretário Dado Cherem também

trouxe boas notícias. Durante a cerimô

nia" anunciou que o município deve re

ceber, em breve, dois novos gabinetes
dentários, destinados às comunidades do

Figueira e Alto Gasparinho. "Acredito
que os convênios referentes aos apare
lhos serão firmados em breve, visto que

toda a documentação necessária já foi en
caminhada à 12a Regional pela equipe da
Secretaria", explica a Secretária Muni

cipal de Saúde, 'Ivete Mafra Hammes.

Também esteve presente o representante
do deputado federal Adelor Vieira

(PMDB/SC), Luís Fernandez.

LHS garante apoio financeiro à nova ponte
Governador Luiz Henrique
veste camisa "Gaspar Pede

Passagem"
e autoriza

liberação de mais
recursos para a cidade

Entre palmas e gritos de "Viva

Gaspar", o Governador do Estado,
Luiz Henrique da Silveira, confirmou na

manhã do último domingo, dia 26, na

Praça Getúlio Vargas, o apoio financeiro
do Estado para a reforma da ponte
Hercílio Deeke, somada em R$ 23 mil, e

construção da nova ponte chamada Pon
te do Vale, que terá um custo total de R$
15 milhões.

Depois de vestir a camisa da campa
nha, acompanhado pelo Secretário de

Estado da Saúde, Dado Cherem; pelo
Presidente da Agência de Fomento do

Estado de Santa Catarina (Badesc), Re
nato de Mello Viana e pelo Secretário de

Desenvolvimento Regional de

Blumenau, Paulo França, o Governador

destacou a importância da cidade em ní

vel regional e enfatizou a importância da

nova ponte para o crescimento

econômico de Gaspar.

"Viva Gaspar": Governador confirmou apoio financeiro para construção da nova ponte

Na ocasião, o chefe do Executivo do

Estado também assinou um financiamen

to no valor de R$ 2,5 milhões, via Badesc,
para pavimentação e drenagem das ruas

Bonifácio Haendchen;Vidal Flávio Dias

e Antônio B. Amorim, localizadas no

bairro Belchior. Parte dessa quantia (R$
1 milhão) também será dividida entre o

Serviço AutônomoMunicipal de Água e

Esgoto (Samae) e o Plano Diretor do

Município.
Além disso, o Governador também se

comprometeu em firmar novo convênio

com a administração, no valor total de

R$ 3,8 milhões, destinado para conclu

são da pavimentação das obras já incluí-

Do Leitor I
Depoimento

A profissão de professor requer muita
dedicação, amor, paciência, para poder me
diar o conhecimento a seres que, muitas ve

zes, o que desejam é estar em outro lugar,
menos na sala de aula. E isso causa, em cer

tos momentos de nossa carreira, uma certa

frustração, porém, às vezes, somos surpreen
didos por acontecimentos que nos fazem per
ceber como nosso trabalho é importante no

desenvolvimento de uma sociedade. O aluno

Luís Carlos Oliveira Júnior, da E.E.B. Dolores
Luzia dos Santos Krauss, entregou para eu

corrigir uma carta, pois queria enviar para o

site www.abragagueira.org.br. No momento

da entrega, eu estava meio distraída, conver
sando com outros alunos e acabei guardando
sem ler. Depois de alguns dias, ao corrigir os
trabalhos dos alunos, encontrei esta preciosi
dade no meio dos outros textos. Meus olhos
ficaram marejados de lágrimas. Senti uma
emoção tão forte, que tive vontade de sair e ir

abraçá-lo. Ele é um exemplo de aluno. Está

sempre preocupado em fazer o melhor que

pode. Os professores o admiram. Somos gra

tos, por termos uma pessoa tão especial em
nosso meio. Segue abaixo sua carta:

Olá, "Sou gago" não me importo de dizer

que possuo a gagueira, mas para muita gente
é um bichode sete cabeças, que a gente guar-

Discriminação religiosa
da com sete chaves, Eu sei que para nós, que Talvez pareça estranho o titulo acima ou

possuímos gagueira, é chato dizer que temos você perguntará a si mesmo: "será que exis-
esse trauma. Se dizemos, muita gente acha isso te este preconceito em nossa cidade?"O
uma questão de: gozação, piada. "Olha lá um t' d t tári nas uma cumo IVO es e comen 10 e ape -

gago passando! Não falem com ele que isso
riosidade sobre uma Lei, que é aplicada a

pega!" Já aconteceu de uma pessoa dizer na
b I id t C

'

d
. , uns e a so VI a para ou ros. orno e e co-

escola quando eu fui passando. Para mim f�il1sj�.B?. �I") d .., ti id d I'
, , " nnecimento ue to os, em les IVI a es re 1-

pessuno, me deu vontade de voar para Cllll,l}, I J .
.

d 'I) d di
.

d I Ih b d deixei fi' 'T' giosas (nem to as e c aro , um os iverti-
e e e e que rar to o, mas elxel üf.I. LO,_ , .. .

d
. '.' mentos é a realização do tradicional bingo.

os começaram a nr e eu que nem me rmpor-
tei (que todo mundo já sabia), comecei a rir Aco�te.ce, oumelhor, dizend? aconteceu,
também como se fosse uma- coisa natural. que na última festa da Comunidade Evan-

Todo mundo gagueja um pouquinho. Temos gélica Luterana (Maio, deste ano) por de-

vários exemplos de pessoas famosas que pos- terminação policial ou judicial, não sei ao

suem esse trauma. Sou novo nesse grupo, pos- .certo, a prática do referido jogo, não foi

suo 13 anos de idade, meu distúrbio é falar o liberada.Enquanto campeia por este Brasil

"r" como: três, tranqüilidade, treze, etc. Meus
professores já sabem do meu problema e al

guns me ajudam, como a minha professora de
Português. Para mim é a segunda mãe, porque
ela sim me ajuda de verdade. Essa foi minha

história. Sou de SC e estou fazendo a 7" série.

Um abraço a vocês e que não desistam, insis
tam.

Professora Márcia de Souza

Gaspar

Caro Editor

Muito interessante a carta do Sr. Aldo Avosani,
ex-secretário e ex-chefe de gabinete no go
verno anterior. Vem muito solícito indagar
sobre uma multa, porém sem provar nada,
esquecendo que adquiriram o famoso cami

nhão-pipa, notoriamente superfaturado e até

a presente data indisponível por decisão da

jusitça, sendo que, naquela época, o mesmo

não se manifestou quanto ao mau uso do di-

nheiro público e que acarretou grandes e des

necessárias despesas aos cofres públicos. É fá

cil se apresentar como defensor da moralidade

administrativa esquecendo os atos praticados
recentemente por ele e pelos que ele segue. O

povo não esquece, Sr. Aldo Avosani.

,
Charlen Francisco - Chalico - Centro

afora Mega Sena, Quina, Raspadinha, Lo
teria Esportiva (bem esses são do governo)
o referido bingo na Comunidade Evangéli
ca não teve o seu desenrolar, o que causou

estranheza por parte das pessoas que lá esti

veram. Porém, nas festividades de São

Pedro, na última semana, tivemos durante

três dias ou noite como queiram; a realiza
ção do referido bingo, sem que houvesse

qualquer tipo de proibição, provando que a'

lei é feita somente para um lado.Se ás auto
ridades competentes não tiveram esse dese

jo de descortesia, eu continuo com a minha

opinião que houve discriminação.
Alexandre Costa - Ex-radialista

Desfiliação
"Teresa da Trindade, eleita pelo Partido

dos Trabalhadores, comunica a sua

desfiliação a partir do dia 27 de junho de

2005, pormotivos pessoais.A vereadora con
tinua representando a comunidade

gasparense no LegislativoMunicipal e agra
dece àqueles que acreditam no seu trabalho. ,

Informa ainda, que permanecerá sem parti
do."

Teresa da Trindade - Serv. Pública

Nota de esclarecimento

O PMDB - executiva de Gaspar, SC, nes
te ato representado pelo seu presidente,
Vitório Marquetti, vem manifestar-se em re

pudio à publicação constante na pagina 04A,
do Jornal Metas, edição 22 a 28 de julho de

2005, "A PEDIDO", do Sr. Antonio Carlos

Dalsochio alegando.Refere-se o subscritor a

uma suporta "Quadrilha do PMDB" que te

ria sido afastada da prefeitura na década pas
sada, de forma leviana e atentando contra a

moral desde partido, uma vez que generali
zou a instituição arrolando todos os partidos
na mesma vala, quando, na verdade deveria

ter citado as pessoas e não atacar o partido

como um todo, lembrando que atualmente

este partido conta com um Prefeito eleito pelo
voto popular e com 5 (cinco) vereadores, de
monstrando a seriedade e honestidade desde

partido extremamente vitorioso nas ultimas

eleições.Com relação às acusações, o PMDB

já está tomando as medidas judiciais cabí

veis, tanto na esfera criminal como na esfera

cível a fim de resguarda sua moral, uma vez

que se tratam de acusações caluniosas e

difamatórias, jogadas no intuito de denegrir
a imagem do partido.

VitórioMarquetti - Presidente doPMDB
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linha de transmissão preocupa esportístas
Novo estudo vai

garantir segurança
a praticantes de

vôo livre e

aeromodelismo

A possível instalação de uma
linha de transmissão, pela

SC Energia - Empresa deTrans
missão de Energia de Santa

Catarina, que vai percorrer 32

muriicípios, entre Campos No
vos e Blumenau, passando por
Gaspar, tem preocupado prati
cantes de esportes como o

'

do piloto de vôo livre é a rede
parapente e aeromodelismo no elétrica", alerta Élcio.
municipío. Embora o local onde O projeto de instalação foi
os parapentistas praticam o es- apresentado em audiência públi
porte, em Gaspar, não esteja na ca, no dia 25 de maio, em

Área de Influência Direta (AID) Blumenau, mas as entidades
do empreendimento, ou seja, 50 atingidas não se deram por
metros a partir do eixo da linha convencidas da ausência de pe
de transmissão, a área de pouso rigo aos praticantes, podendo até
dos pilotos fica a aproximada- trazer risco de morte aos

mente 850 metros do eixo, como parapentistas. Um ofício assina
informa o membro do Clube de do por representantes do Comi
Parapente do Vale, Élcio Carlos tê do Itajaí, Assessoria Especial
de Oliveira. "O maior inimigo do Meio Ambiente de Ga�par,

Entre os dias seis e 17 de

julho, a Secretaria de Indústria,
Comércio e Turismo promove
a 12a edição do Festinver, o

maior evento artístico-cultural
do Vale do Itajaí, que deve reu
nir um público de 60 mil pes
soas. A abertura oficial do Fes
tival de Inverno acontece na

quarta-feira, dia seis, às 19 ho

ras, com 'a realização do desfile
de abertura, com a participação
de diversos municípios da re

gião, que trarão para o encon

tro representatividades cultural,
artística ou esportiva da s�a ci
dade. Neste dia, a rua Coronel
Aristiliano Ramos, onde vai
acontecer o desfile, será inter
di tada elas 18h30min às
20h30min. Em virtude do des

'file, a Prefeitura Municipal so
licita aos lojistas e moradores
da localidade que retirem seus

automóveis da rua. Durante à

c

Soment se existem 500
praticantes de parapente
----

Secretaria de Turismo de

Gaspar, SIAED de Gaspar, Câ
mara de Vereadores de Itajaí,
Fundação do Meio Ambiente de

Itajaí, Clube deModelismoAsas
do Vale, Clube de Parapente do

Vale, Sociedade Amigos do Rio

Itajaí, Associação de Moradores
do Bairro Boa Vista de Itajaí e
Universidade Regional de
Blumenau pede que a empresa
complemente o seu estudo de

impacto ambiental e apresente
um novo relatório, em audiên-

cia pública a ser marcada.

Segundo a Assessora Jurídi
ca do Comitê do Itajaí e inte

grante do Instituto de Pesquisas
Ambientais da Furb, Noemia
Bohn, é necessário que a empre
sa faça um estudo mais comple
to do impacto sobre residências
e pessoas, com previsão de me
didas a serem realizadas para
amenizá-lo ou prever compen
sações. A SC Energia já atendeu
ao pedido das entidades e orga
nizações. Gerson Luiz Silva, da

empresa PROSUL - Projeto,
Supervisão e Planejamento
LTDA, é um dos responsáveis
pelo estudo encomendado pela
SC Energia, afim de atender a

solicitação de complementação
do Estudo de Impacto
Ambiental. Ele garante que já
estão estudando alternativas que
darão garantias de segurança aos
esportistas: "Não vai haver este

problema, pois a linha de trans

missão vai passar bem longe e

não trará riscos."

Esportes têm prestígio nacional I

O parapente é amodalidade
de vôo livre que mais cresce no
mundo. No Brasil, existem
aproximadamente 5 mil prati
cantes, dos quais 500 estão em

Santa Catarina.
O Clube de Parapente Asas

do Vale, fundado em 1997, com
sede no Morro do Pelado, em
Gaspar, possui 43 associados e

recebe a visita de mais de um

mil praticantes da região, além
de ser reconhecido nacional-

FESTINVER começa no próximo, dia seis
noite, às 21 horas, a festa segue (12/07, às 20h, na SociedadeAl
com o show nacional do cantor varada); Teatro da 3a Idade (13/
Guilherme Arantes, na Tenda 07, às 15h, na Câmara Munici
Cultural do Festinver, no Cen- pal); Teatro Timbre de Galo com
tro Integrado de Eventos (CIE) Grupo Vira Mundo (13/07., 20h,
Prefeito João dos Santos. Os in- na Praça Getúlio Vargas).
gressos (R$ 10 e R$ 5 para estu- Paralelo ao Festinver, acon
dantes) estarão à venda na sede tece também no Centro Integra
da Secretaria de Turismo, ?Co��h(,�jdih4e Eventos.a t��xpo GasparSom, Brunett DISCO§ �t;�y:ira MtiltisetOlfal do Vale do
(Blumenau). Itajaí, de 14 a 17 de julho. A

Entre os demais eventos que abertura oficial acontecerá no

serão realizados no decorrer da dia 14/07, às 19h30. Entre as no-

semana, estão o 1,40 Festival Es
colar da Canção (08/07, às 18h,
no C.LE. Prefeito João dos San

tos); show nacional com

Armandinho (08/07, às 22h30,
no C.LE.); Festival de Bandas e

Fanfarras (09/07, às 9h, ginásio
EEB Frei Godofredo); Concer
to de Inverno (10/07, às 20h, na
.Igreja Matriz); Abertura Expo
sição Fotoclube (11/07, às 20h,
na Prefeitura); Sarau de inverno

vidades para este ano estão a ex

pansão do número de baias (para
bovinos, caprinos, ovinos e

eqüinos); seminários sobre
rizicultura e piscicultura e

atrações country. Por enquanto,
17 municípios do Estado estão

inscritos, entre eles, Jaraguá do

Sul, SantoAmaro da Imperatriz,
Joinville, Penha e Barra Velha.
As inscrições para os exposito
res encerram no. dia I" de julho.

mente por deter o recorde sul
brasileiro de distância.

O Clube deModelismoAsas
do Vale, fundado em 1988, tem
sede naRodovia Jorge Lacerda,
em Gaspar, e possui 90 sócios
oriundos de diversos municípi
os da região. O clube promove
o Festival, Brasileiro de

Aeromodelismo, que foi clas
sificado pela Santur como o

evento turístico de maior vulto
no município de Gaspar.

Programação do Festinver

06 de julho:
19h - Abertura oficial com desfile;

-- Local - Rua CeI. Aristiliano Ramos

,(Çel1..�ro);
21h_;__ Show Guilherme Arantes;
Local- Tenda Cultural do Festinver
(CIE João dos Santos);

07 de julho:
19h - XIV Festival Escolar da Can-

ção;
.,,'

Local - Tenda Cwtural do Festinver;
08 de julho:
18h - XIV Festival Escolar da Can-

ção; ff\

Local-, Tenda Cultural do Festinver;
22h30 -r- Show nacional com

,

Armandinho;
:Local- Tenda Cultural do Festinver;

:"19h - biriaNoite Bem Brasileirà;
Local - Praça Getúlio Vargas;

. 10 de julho:
20h - Concerto de Inverno;
local- IgrejaMatriz São PedroApós
tolo;

11 de julho:
20h - abertura da Exposição do
Fotoclube;
Local- Hall da PrefeituraMunicipal;

12 de julho:
20h - Sàrâu de lnvémo;
Local - Sociedade Alvorada;

13 de julho:
15h - Teatro da 3� ldàde;
Local- Plenário da Câmara qe Vere-

09 de julho: adores;
9h - Festival de Bandas e Fanfarras; r20h - Apresentação drJe(ltro TimbreLocal - Ginásio da EEB Frei' Yde Galo - grupo Vira;Mundo;
Godofredo; Local - Praça Getúlio Vargas.

MAT'RícUlAS CONTINUAM ABERTAS PARA NOVOS ALUNOS
CURSOS OFERECIDOS:

Ensino Fundamental, Ensino Médio,
Alfabetização,

Informática, Crochê, Pintura em Tela.

-II Você CONTINUA da SÉRIE que parou;
-II Estudar no NAES é ganhar TEMPO e

Jg; DINHEIRO;
'* Estudar no NAES é se qualificar para o

mercado de trabalho;Rua Dr. Nereu Ramos, 100
Fone/fax: 332-2968 / 332-0189 * Seja esperto! ESTUDAR ésucesso garantido!

; 1"'1 r,- ,. � ii'. � \
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Aprovada duplicação da BR 470 em Gaspar
,

Trecho entre Gaspar e
Indaial será o primeiro
a ser duplicado e terá

pedágio

Uma
reunião em Brasília, no último

dia 21, definiu que a duplicação
da BR-470 deve ser concretizada, terá pe
dágio, e deve começar pelo trecho da ro

dovia entre Gaspar e Indaial, responsá
vel por 28% das mortes da BR 470 este

ano, totalizando 14 óbitos, no Vale do

a rodovia ao Governo
Estadual.

O presidente da SC

Parcerias, que participou
da reunião do Grupo de

Trabalho do Ministério

dos Transportes ao lado

de outras lideranças
catarinenses, acredita
que se o Estado coorde
nar a duplicação, ela

deve se tomar mais ba-

Itajaí. Especula-se que o pedágio custa

rá em tomo de seis a dez centavos por

quilômetro, no caso de a União delegar

Poucos gasparenses
aderiram ao Mutirão

36,7% de au

diências de

f todos os pro
cessos pauta
dos. "Foi fei
to todo um

trabalho de

divulgação,
'mas muitas

pessoas não

comparece
ram. Talvez

por medo do

Judiciário ou

foram orien

tados ao não

compareci-De 1.091 audiências pautadas foram realizadas apenas 397

Apenas 397 dos 1091 processos pau
tados para o Mutirão da Conciliação e

Cidadania em Gaspar tiveram as devidas
audiências realizadas entre o dia 13 e 17

de junho. Deste total290 audências tive

ram êxito, quatro tiveram êxito parcial e
outras 73 foram inexitosas.

Na la vara foram pautadas 191 audi

ências, das quais só foram realizadas 73,
sendo que 47 foram exitosas. Foram rea

lizadas 54 audiências da 2a vara de 182

pautadas. NaVara Criminal e Execuções
Fiscais foram realizadas 240 audiências

de 718.
De acordo com a coordenadora do

Mutirão em Gaspar, Viviane de Paula,
633 audiências não foram realizadas du
rante o mutirão.

Portanto, foram realizadas apenas

rata e mais qualificada, pois o governo
de Santa Catarina já é conhecedor do pro
blema.

Entidades de classe

disçutirão concessão
A sociedade organizada é quem vai

decidir se o processo de concessão sai

via governo do Estado ou pelo Ministé
rio dos Transportes. A discussão deve ser

retomada pelas entidades de classe,
convocadas a partir de uma audiência

pública em Blumenau, no dia sete de ju
lho, às 15 horas. Na ocasião, vão ser apre
sentados projetos'de concessão para os

casos da duplicação feita pelo Estado ou
ministério. O local da reunião ainda vai

ser definido pelas associações comerci
ais locais.

Vimos através-deste comunicado in- dim Primavera, Marinha, para não caí

formar osmoradores do Loteamento Jar- rem em lábias de falsidade que andam
. ''').\:!t·.'G!';::1A.ll.!J'��,-�'47-;n601S:l-:r. por aí denegrin

do a imagem de

uma instituição
que brusca o

bem de uma co-

munidade. A

nossa institui

ção, a Igreja Só

o Senhor é Deus

universal, nunca
doou ou sedeu

luz aos morado

res, mas sim, a

Associação ne

neficente Renas
cer que busca

justiça junto a

promotoria pú- .

blica, na pessoa
do promotor
MuriloAdagnari
com uma ação
conjunta através

de um mandato

de segurança

para garantir o
direito dos cida- ,

dão s

mento."

Segundo Viviane, o projeto do

mutirão foi realizado no sentido de ofe

recer rapidez nos processos, para que as
I

pessoas pudessem ter suas causas resol

vidas. Para ela faltou o apoio da popula
ção, que sempre reclama da morosidade

da justiça. "Essas pessoas tiveram a opor
tunidade de resolver seus processos e dei
xaram passar o momento."

No Estado foram realizadas mais de

38 mil audiências envolvendo pessoas de

todos os segmentos e diversos tipos de

processos. Uma nova etapa do Mutirão

da Conciliação e Cidadania deve ser re

alizada em novembro deste ano. O evento

deve se repetir em Gaspar também. O Ju

diciário espera uma maior adesão por

parte da comunidade.

Monitoramento
24 Horas

1if 332-3527

Associação Renascer tira a

máscara da mentira na Marinha

Do Leitor

AssoclaçAo �fieellfO'Renascor
Rua Catarina Hosrert, sfno

<

Gaspar':' se
'-_

gasparenses.
Associação

Beneficente
Renascer
Jardim
Primavera.

Prezados Senholllll.

Talofont, (.7)m 3101
Pu., (41) m!1l0

Assine: (47) 332-1620

leia e fique sempre bem informado
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Crianças ficam sem o parquinho do Centro
Prefeitura fechou

parquinho para
reforma, mas não
tem previsão para

reativá-Io

Usuários dos brinquedos do
parquinho infantil situado

na rua Industrial José Beduschi,
bairro Centro, retirados há apro
ximadamente um mês para ma

nutenção e reforma, estão sen

tindo falta do único espaço in

fantil do gênero, no centro da ci
dade - o espaço para lazer era

. aberto ao público diariamente,
até as 18horas e, no verão, até
as 21 horas. Dona Elzira Ramos
Bornhausen, que costumava le
var seu casal de netos para brin
car no local, conta que além de
ser um espaço de diversão para
as crianças, o lugar propiciava
uma reunião informal de pais e

avós. "Deus me livre o Centro

ficar sem esse parquinho. Ele era
um lugar de muita alegria e bas

tante freqüentado", ressalta.
Além disso, o parque propor

cionava diversão gratuita para os
filhos de farru1ias de baixo po
der aquisitivo: "Pude presenci
ar a alegria dos pais que traziam

a'i'=U!phO será reduzida
..

de50%

suas crianças de bicicleta para
usufruírem os brinquedos, e a

tristeza dos filhos na hora de
irem embora", conta. Elzira ain
da aponta que, apesar da última
reforma do parque ter sido
efetuado há menos dois anos, os

brinquedos já estavam bastante
deteriorados. E foi por esta ra
zão que o parque foi desativado

temporariamente.
ADiretora de Turismo, Már

cia Maser, explica queem visi-

ta ao local, a pouco mais de um

mês, percebeu que amadeira dos

brinquedos estava apodrecendo
e os banheiros encontravam-se

em situação precária, entre ou

tros problemas.
Diante da situação, encami

nhou ofício à Secretaria de Obras
e Transporte para que o parque
fosse interditado para manuten

ção. Mas ainda não há previsão
de quando o parquinho vai ser

reativado, pois para execução do

serviço (compra de materiais

para a reforma) é necessário dar
início a um processo licitatório
bastante demorado.

Além disso, a área do parqui
nho vai diminuir, como explica
o Secretário de Planejamento e

Desenvolvimento, Maurílio
Schmitt: "Os 900m2 foram

desmembrados, e 500m2 serão

d�stinados à construção da sede
da Rede Feminina de Combate
ao Câncer de Gaspar."

Gaspar pode contar com

campus da UNIASSELVI
.

. 1 �õ °0 i� ab U' "III

Indüs .·l'��..!?�"lll· T'ustna,tl.��W e uns-

mo,Marcelo(�tz, ressal
tou o interesse 110 município
em implantar novos cursos-de
graduação na cidade, "para
atender com qualidade a de
manda de estudantes

gasparenses", explica. Se

gundo oReitor daUniasselvi,
163 alunos de Gaspar são
atendidos pela instituição na

sede de Blumenau. Segundo
Schmitz, ambos representan
tes do Centro Universitário

Encontro entre autoridades do município e da
Uniasselvi aconteceu na sede da universidade
-------,,��. ",.",."""',

Representantes do poder executivo de

Gaspar visitaram as dependências do
Centro Universitário Leonardo da Vinci

(UNIASSELVI), na semana passada,
com o intuito de firmar uma parceria en

tre aPrefeitura de Gaspar e a universida
de. Entre os assuntos abordados no en

contro com o Reitor José Tafner e o pro
fessor Alair Spengler, estiveram em dis
cussão a possível instalação de um

campus da universidade em Gaspar e a

viabilização de um convênio de bolsa

estágio.
"Nancasíão, o secretário municipal da

demonstraram interessem nas idéias

apresentadas.
No encontro, também esteve na pau

ta de discussão a análise da possibilida
de - por parte da UNlASSELVI - de ofe
recimento de um curso para capacitar fu
turos gestores de escolas fundamentais e

de Centros de Desenvolvimento Infantil

(CDls). Ao final da visita foram entre

gues convites ao reitor Tafner para parti
cipar de eventos na cidade de Gaspar,
sendo um deles a abertura da Feira
Multisetorial do Vale do Itajaí, que acon
tece de 14 a 17 de julho.

_____ Flagra

���f3'>Y?-::::7Q -;)'--=/
-- -
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Desrespeito com bem público
A equipe de reportagem do

Jornal Metas flagrou, na manhã
da última quarta-feira, um ato de
total desrespeito com a manu

tenção da limpeza e conservação
dos bens públicos da cidade. Um
adolescente, ao sair de uma es

cola do Centro, além de andar
de bicicleta em cima da calçada
passou por uma lixeira suspensa
e a chutou, fazendo com que ela
fosse ao chão.

Um homem que passava
pelo local chamou a atenção do

garoto, que resmungando e com

as bochechas vermelhas, voltou
ao local e recolocou a lixeira no

lugar.

'marmoraria

GRANIBLU
Comércio de Mármores e Granitos Ltda

Com experiênciaoe 4 anos e meio no mercado e
trabalhando com o mais alto padrão de qualidade

de seus produtos,tanto para ambientes internos em

lavatórios, cozinha e balcões, como para ambiente
externos em sacadas e fachadas.

.

Tudo com ótimo acabamento.

!, Beleza e Modernidade!
I..�- - r

_J

�fI!',
ir 332-5995/332-4672

Rua Frei Solano, 1097 - Gasparinho - Gaspar
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Pedestres perdem espaço nas calçadas
Falta de uma ciclovia

agrava o problema
que muitas vezes

termina em acidente
nas calçadas

Caminhar sobre as calçadas
muitas vezes acaba sendo

mais perigoso e estressante do

que caminhar na beirada das

ruas. É preciso muita atenção e

cautela para desviar de ciclistas

que disputam espaço com

pedestres e geralmente estão

apressados, muitas vezes,

esbarrando nas pessoas.
A comerciante Helena

Peruchi é testemunha desta si

tuação. Diariamente ela obser

va o perigo sobre as calçadas da
rua Coronel Aristiliano Ramos

oe algumas vezesjá testemunhou
acidentes envolvendo pedestres
e ciclistas nas proximidades da

sua loja. "Quando eu saio aqui
da loja,tenho que primeiro olhar
na porta e ver se não tem bici

tleta vindo, pois algumas vezes
os ciclistas já esbarram emmim

e acabei maçhucando o cotove

lo."
Helena não é a única, quem

caminha pelas calçadas,
principalmente, no centro da

cidade, certamente já teve

que desviar ou dar uma

paradinha para não ser
atropelado pelos
ciclistas. Mas

nem todo o

m u n do

Marlene Pereira já foi vítima de
um ciclista, um tempo atrás,
quando saía da Caixa

Ecônomica Federal e foi
.

.

atropelada por uma bicicleta.

"Ele (ciclista) veio com tudo e

me derrubou", conta. No

acidente, Marlene machucou a

região da costela e precisou
inclusive fazer um exame de

radiografia. Não foi nada graveI
mas ela ficou por

alguns dias
dolorida.Além

da dona de

casa, muitas outras pessoas, de

crianças pequenas a idosos, já
foram vítimas dos ciclistas que
muitas vezes também acabam se

.machucando dependendo da

gravidade do acidente.

"Esses dias atrás, um ciclista

que andava na calçada foi
desviar de uma mãe e uma

criança e acabou se

machucando, depois que uma

omovimento de bicicletas é .

maior nos horários de escola e

não é dificil encontrar os

pedestres e próprios lojistas
reclamando disso.Um idos
grandes questionamentos da

comunidade é o fato de a rua

central não ter ganhado uma

ciclovia quando foi

reurbanizada. "Deveriam

{I(autoridades) ter pensado numa

ciclovia, porque hoje os ciclistas

não têm muitas opção. As

calçadas poderiam ter sido um

pouquinho mais estreitas e a rua

também, para dar lugar a uma

ciclovia", explica a comerciante

Helena. Ela acredita que com a

ciclovia muitos acidentes

poderiam ser evitados.

De acordo com o Secretário

de Interior, Assuntos

Estratégicos e de

Desenvolvimento, Maurílio

Schmitt, nomomento não existe
peça da bicicleta quebrou e ele nenhum projeto para criação de

caiu", lembra Helena. ciclovias em Gaspar, mas todos
Segundo ela a siutação se os projetos para reforma e

torna cada dia mais delicada, já asfaltamentos de alguns trechos
que os ciclistas estão sempre que estão sendo encaminhados

com pressa e os idosos� ao Banco de Desenvolvimento

geralmentecaminhamcomcerta de Santa Catarina (Badesc), já
dificuldade. "Muitos adultos constam de uma ciclovia. A
andam nas calçadas empurrando própria ponte, quando for
as bicicletas, já os jovens estão construída uma nova, terá uma

geralmente na correria." ciclovia, segundo Schmitt.

Ciclista desrespeitam direitos dos pedestres

,

I 1

J ., Seria correto 'fa-

u: zer uma ciclovia,
mas por enquanto
o negócio é desvi

ar das bicicletas.

Valdecir Veloso,
29 anos, produ
ção - Coloninha

-.,,�-- Prw. Uma ciclovia é ide

al, de preferência,
. no centro e nos bair
ros da cidade

também.Cristina

Deschamps, 37

anos, Aux. Enfer

magem - Centro

o ideal é fazer uma

ciclovia, afinal tudo

1 que é planejado é

possível
.

ser

feito.Marcos

Pietrochinski, 34
anos, instrumen

tista - Blumenau .

É preciso proibir de vez o
trânsito de bicicletas nas

calçadas. Não tem outro

jeito.
Daniel Schramm, 38
anos, motorista

Gaspar Grande

É preciso proibir de vez
a circulação de bicicle

tas nas calçadas, não
tem outra solução.
Marlene Pereira, 52
anos, do lar - Sete de

Setembro

----- - ------ --_.
- ._---
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Encontros discutem assuntos agrícolas
Cultura do eucalipto e

uma possível crise na agri
cultura nacional serão
tema de dois encontros

em Ilhota

C
A SecretariaMunicipal de Agri

cultura e Meio Ambiente de Ilhota
tem promovido palestras e encontros que
incentivam os agricultores a se

estruturarem para garantir uma produção
agrícola de qualidade. A Secretaria, jun
tamente com a EPAGRI, convida a co

munidade para dois eventos:· O Encon
tro Regional sobre Cultura do Eucalipto,
a ser realizada no dia cinco de julho, com
início às 8horas, no salão paroquial da
Igreja Matriz São Pio X; e para o Semi
nário sobre Dívidas Agrícolas, a serrea
lizada no próximo dia oito de julho, no
salão do CTG em Ilhota, com início às
8h30min. O palestrante deste último en

contro será o renomado advogado
Péricles de Oliveira, consultor do Canal
Rural. A palestra terá como foco a "Sa
fra 2005: Crise pela frente e medo da

quebra."Conforme Péricles, são três as

causas fundamentais para entender o que
está ocorrendo na presente safra: a falta

de visão estratégica da política agrícola
do Governo Federal, que não fez um ade

quado plano de subsidio, com projeção
para médio e longo prazos, como fez os

EUA; a política de controle de aumento

do dólar adotada pelo governo; e uma

classe produtora rural muito endividada,
por conta da errônea forma de aplicação
dos empréstimos rurais, quando nos últi
mos 20 anos os bancos cobraram encar

gos elevados nestes empréstimos, violan
do a expressa disposição da lei que insti
tuiu o Crédito Rural no País.

Péricles de Oliveira é advogado, es
pecialista em crédito rural, graduado e

especializado pelaUSP/SP; presidente do
Instituto Nacional de Estudos Avançados
em Créditos de Fomento 9 INEACREF);
diretor da Lybor Landgraf - Banca
Advocatícia vencedora de quatro prêmi
os nacionais na área de direito para agri
cultura; Assessor jurídico de vários sin
dicatos rurais, daAMNPRODECER,As
sociação dos Produtores de Álcool eAçú
car do Paraná (ALCOPAR); e é um dos
conferencistas do Simpósio Nacional Sa
fra 2005, que será realizado emMaringá.

Mais. informações podem ser obtidas
com a Secretaria Municipal de Agricul
tura e Meio Ambiente de Ilhota, pelo te

lefone 343-1166, ramal24.

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR
Tomada de Preços N° 55/2005

AVISO DE REVOGAÇÃO DE LICITAÇÃO
A PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR torna público que a licitação
supramencionada foi revogada por interesse público, entendendo-se que atenderá
melhor aos-princípios da eficiência, justo preço e seletividade, a realização de

licitação de tipo "melhor técnica e preço", bem como, pelo fato da necessidade de

redução de gastos com publicidade previstos naquele Edital. BASE LEGAL:

Artigo 49 da Lei 8666/93.

Gaspar (SC), em 24 de junho de 2005.
ADILSON LUIS SCHMITT

Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR

Pregão Presencial N° 82/2005
OBJETO: aquisição de móveis para as secretarias municipais. ENTREGA DOS
ENVELOPES: contendo os documentos de Habilitação e a Proposta de Preços,
até as 8h45min do dia 11/07/2005.ABERTURA: Dia 11/07/2005 às 9 horas. Os
interessados poderão obter a íntegra do Edital, diariamente no horário de expedi
ente, no Departamento de Compras da Prefeitura Municipal, ou no site

www.gaspar.sc.gov.br.
Gaspar (SC), em 22 de junho de 2005.

ADILSON LUIS SCHMITT
Prefeito Municipal

Produto
Arroz irrigado (50kg)

.

Arroz beneficiado t1 (30 kg)
Farinha Grossa (50kg)
Farinha Fina (kg)
Milho (60kg)
Soja (60v,g)

Produto
Boi Gordo (arroba)
Frango Vivo (kg)
Suíno vivo (kg)
Leite (plataforma) (litro)

Cotação
.

51,00
1,83
2,00
0,52

Fone: 332-5392
Fax: 332-6997

Avenida das Comunidades, 260 - Centro - Gaspar
Site: www.walterschmidt.com.br- E-mail: gaspar@walterschmidt.com.br

Cotação
.21,00
32,90
22,00
0,90
17,50
28,10
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Ilhota está sem balsa mais uma vez

Prefeitura não dispõe
de recursos para o

conserto da balsa e a

interdita por-tempo
indeterminado

ADelegacia da Capitania dos
Portos de Itajaí notificou a

prefeitura de Ilhota pelas más

condições da balsa que faz a tra
vessia do rio Itajaí-Açu, entre o

Centro e a Margem Esquerda.
Sendo que ela apresenta furos no
casco, que vinham alagando o

porão da embarcação. Desde a

quarta-feira passada, dia 22, os
moradores de Ilhota e demais
usuários da balsa não contam

mais com tal serviço, pois a pre
feitura de Ilhota teve de lacrar o

transporte.
• Apesar da ação dificultar o
cotidiano das, aproximadamen
te 800 pessoas que a utilizam di

ariamente, o Prefeito Municipal
Ademar Felisky ressalta que a

segurança dos usuários deve es

tar sempre acima de qualquer
transtorno ou dificuldade. Hoje,
omunicípio não dispõe de recur
sos para efetuar o conserto, por
tanto, a balsa está interditada por
tempo indeterminado.

.

"Estaremos empenhados em
recuperar a balsa omais rápido
possível. Porém, não podemos
ser irresponsáveis quando fala-

mos na vida e segurança dos

ilhotenses. Por isso, não há um

prazo definido para O retomo do
funcionamento. Queremos dei
xar a balsa 100%, sem riscos à

população." No ano passado, a
mesma embarcação já havia sido

Cerca de 800 pessoas utilizavam diariamente o transporte

autuada pela Delegacia da Ca

pitania dos Portos de Itajaí.
Há cerca de quarenta anos,

prefeitos, vereadores e deputa
dos da região vêm lutando e so

licitando junto ao governo do
Estado e Federal aconstrução de

uma ponte - obra essencial de sa em plenas condições de uso,
cunho regional para o escoa- mas em virtude do grande volu
mento da grande produção agrí- me de veículos, pedestres e ca

cola de toda a região do vale. Se- minhões que fazem uso do trans

gundo a assessoria do municí- porte, são freqüentes a quebra e

pio, a Prefeitura de Ilhota vinha a necessidade períodos de II).a

se esforçado para manter á bal-
t,

nutenção.

"�C�frnp�Mbtde combate
,

')ln�
_ .'! orín rnu

,

,

� 1(8 dlab�ertes segue ate
liar na realização de palestras e sexta - fe ira

A Associação das Micro e

Pequenas Empresas (AMPE) de
Gaspar recebeu a doação de uma

televisão e DVD do Departa
mento da Mulher Empresária.

... "0"" )o ..

Segundo o presidente da

AMPE, Aguinaldo de Oliveira,
a doação veio ao encontro da ne

cessidade daAssociação, pois os
aparelhos eletrônicos vão auxi-

seminários; sendo que, em ou

tras ocasiões, foi necessário con
tar com equipamento empresta
dos de colaboradores.

Vende-se

Apartamento no

Ed. Monte Carla
11 º andar

Valor R$ 110.000,00
Contato - 8801-0161

Iniciou na última segunda
feira, dia 27 - no Dia Internacio
nal do Diabetes -, uma campa
nha de combate à doença no mu
nicípio, através de ações nasUni
dades de Saúde que possuem o

Programa Saúde da Família

"(PSF), localizados nós bairros

Gasparinho Quadro.. Centro,
Belchior, Barracão, Lagoa, Bela
Vista, e Figueira.

Durante toda esta semana, até
o dia IOde julho, os profissio
nais dos PSFs devem orientar a

população e verificar a pressão
arterial, peso e a glicose capilar
dos interessados, gratuitamente.

O diabetes é uma doença cau
sada pela falta de produção de
insulina pelo pâncreas ou pela in
capacidade do mesmo órgão em

exercer suas funções no organis-

mo.

O efeito dessa deficiência,
ocásiona a produção excessiva
de açúcar no corpo. Entre as con

seqüências desse processo, se

gundo informações da Secreta

ria de Saúde, estão os sintomas:

fraqueza, micoses de unhas que
não curam, feridas que demoram
a cicatrizar, sede intensa, entre
outros.

As pessoas que possuem ten

dência para adquirir a doença, de
acordo com a Secretaria, são

pessoas com idade superior a 40
anos, obesas, que possuem pres
são alta e vida sedentária. Para
evitar o diabetes, os profissio
nais da saúde recomendam há
bitos alimentares saudáveis,
controle do peso e da pressão ar

terial e a prática de exercícios
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Passeio Ciclístico do Corpo de Bombeiros

Aos 57 anos de idade o

itajaiense Silvio Vieira car

rega na sua bagagem o gosto por
bicicletas.
Ele cresceu ao lado das 'niagrelas'
e fez disso uma profissão para ga
rantir o sustento da família, Na sua

oficina conserta todos os tipos de
bicicleta e ainda faz questão de res
taurar as mais antigas para
incrementar a sua coleção que é
ainda modesta, mas que já desper
ta olhares curiosos de todos aque
les que têm acesso aos equipamen
tos.

Entre as mais antigas da sua

coleção, estão nove bicicletas que
fizeram suscesso nas décadas pas
sadas e que nos remetem ao tem

po em que as bicicletas encurta
vam distâncias e eram utilizadas
como um dos principais meios de

transporte.
Silvio mantem duas bicicletas

da marca Prosdócimo, uma Poti,
umaMonark das antigas e uma das

primeiras Ceci, além de uma outra bici
cleta de dois metros. Numa dessas há até
uma redinha' no bagageiro para não es

tragar a roupas da caroneiras. Ele espera

adquirir novos modelos para a sua

coleção, mas o custo de restauração,
muitas vezes, acaba sendo alto demais,
mesmo para ele que por profissão já con-

serta bicicletas. "Tem bicicleta que
para ficar bem conservada, é preciso
investir uns R$2 mil", conta.

Apesar de já estar háános acom

panhando a evolução das bicicletas,
um dos 'meios de transporte' mais po
pulares e acessivéis no dia de hoje,
somente há pouco tempo que resol
veu efetivamente dedicar-se à

coleção. Elas ficam todas guardadas
na sua própria casa, mas geralmente
são exibidas nas rendondezas pelo
itajaiense que de vez em quando pe
dala até Balneário Camboriú ou

Itapema.Além de fazer disso profis
são e' um hobby, as bicicletas também
são sinônimo de lazer e saúde para
Silvio. Ele não perde um evento onde

possa pedalar e exibir os seus mode
los. Prova disso foi a sua participa
ção no 10 Passeio Ciclístico promovi
do pelo Corpo de Bombeiros de

Gaspar, namanhã de domingo, dia 26,
quando trouxe cinco das suas antigui
dades para a cidade e pode pedalar ao
lado do filho, o Bombeiro Ademir.

���_U�poucodehistória������������_
A história da bicicleta começa

em J 790 na França, quando o

conde De Civrac inventou um

veículo construído de madeira,
com duas rodas fixas, que eram

movimentados com passadas
dos pés no chão. Levaram mais
de 20 anos para que o veículo ga
nhasse uma forma mais definiti
va, com inclusão de direção cria
das pelo barão Von Orais na

Prússia, porém continuava sendo
movida a passadas. Este modelo
passou a ser fabricado em vários

países da Europa. Em J 860 Pierre

Michaux, profissional da foda e do

ferro, melhorou o modelo que se

tinha até então e incluiu no veí-

cu lo o rnovrnentc dos pedais. A partir
daí, Pierre passou a construir seu enge
nho mediante encomendas.

Em 1865, por concessão do gover
no francês, ele construiu a primeira fá
brica de bicicletas do mundo: a Biciclos
Michaux Ltda. Dez anos mais tarde, a

bicicleta ganhou em evolução com o

inventor inglês James Starley, que pas
sou a usar outros materiais, substituin
do a madeira, para construção das bici
cletas. Inventou raios para montagem
de rodas e criou modelos específicos de
freios e selins. Em 1868, havia na Ingla
terra cerca de 60 fábricas produzindo
300 modelos diferentes de biciclos.

Segundo informações do.Museu da
Bicicleta, não existem pesquisas seguras.

quanto à data de chegada ao país dos
primeiros modelos de bicicletas. Mas
acredita-se que a primeira cidade a ter

bicicletas teria sido o Rio de Janeiro, na
época Capital do Império, entre os anos
de J 850 e J 870. No Rio estavam as pes-

o
soas de mais recursos e com possibili
dades de viajarem à Europa, onde flo
resciam às primeiras fábricas de biciclos.
Por questões de ordem econõmica e re

lacionadas â imigração, os Estados de
São Paulo e Santa Catarina foram os pró
ximos a terem bicicletas. Diversos acon
tecimentos foram favoráveis a isso.

Em Santa Catarina passou a receber
milhares de imigrantes de

origem alemã, italiana e suíça, a partir
de J 850, com reais possibilidades de te-

rem

colocado em suas bagagens, al

gum modelo
de bicicleta

para serem

utilizadas em
s u a nova

pátria.
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Centro Educativo comemora 19 anos

Profissionais e alunos do
Maria Hendricks

organizaram uma bonita
festa para celebrar o 19º
aniversário do Centro

Para comemorar o aniversário de 19
anos do Centro Educativo Maria

Hendricks, localizado no bairro Sete de

Setembro, a instituição promoveu uma

festa para convidados na tarde da última

quinta-feira, dia 23. Entre as atrações do
aniversário, estava um bolo de 1,5 me

tros, confeccionados pelos profissionais
da escola; apresentações culturais e a

inauguração da Casa da Árvore e do Par

que Infantil, que fazem parte da Oficina
do Brinquedo.

Também foi· anunciado que, em bre

ve, vai entrar em funcionamento o Pro
.

jeto Plantando Vida, em que alunos aci
ma de 12 anos irão cultivar plantas orna-

• mentaís e flores que, mais tarde, servi-

rão para compor os canteiros do centro

do município:
O Maria Hendricks, fundado em 25

de junho de 1986, reçebeu esse nome em

homenagem a uma tradicional parteira de

Alunos apresentaram can

ções aos convidados da festa

Prosa e Verso Por Gervásio Tessaleno Luz

De jornalistas

Aurélio Sada - Conhecido como

sadinha, jogou pelo Palmeiras nas dé
cadas de 40 e 50. No jornal A Nação,
escrevia sobre esportes. Foi mestre nas

duas áreas de atuação: no futebol e na

crônica sobre ele. Espirituoso, era um

papo e tanto. Amante da boamúsica bra
sileira - a da velha guarda e a bossa nova
- às vezes, dava uma canja, com ami

gos, nos bares espertos da cidade. Che

gou a manter uma coluna no semanário
do Nagib Barbieri, Ronda. Intitulou o

espaço de Ronda Incerta, saía quando
ele queria. O expediente dele lembra um
refrão de um jornal uruguaio (utilizan
do no Jornal do Enéas (Athanázio):
"Aparece cuando sale y sale puede".
Sadinha ultimamente, aposentado, pas-

sava horas no arquivo histórico, buscan
do subsídios para artigos sobre futebol
dos bons tempos. Publicava-os na revista
Blumenau em Cadernos. Nosso amigo
deixou-nos na quinta feira, dia 16 de

junho.Paulo Agra - Está de volta a

Blumenau. Jornalista e publicitário, co
memora 25 anos de profissão lançando
um novo jornal na praça: Fotos e Fatos.

Agra: atuou no Jornal de Santa Catarina,
Folha Catarinense, A Voz de Pomerode,
O Bairro e Magister, e teve passagem
em quase todas as emissoras de rádio da

região. Pretende lançar, ainda este ano,
Memórias de um catarioca da gema. Jus
tifica o título: - "vivi metade da minha
vida no Rio de Janeiro e a outro vivo

aqui, em Santa Catarina." Daí ...

Assim se vive o amor, como num céu

antecipado, com toda a esperança e com

toda a confiança. Para ser amável é ne- icessário ser amável com todos, sem e

exceção. Ser amável é ser disponível, cres
cer sempre mais na semente do amor. O
viver de amor é algo mais forte, é uma

promessa de felicidade eterna; é uma exi

gência de perfeição, de crescimento. É

I
uma espera, uma total confiança, pois o

I
amor resulta na felicidade. O amor ger
mina e floresce como uma esperança do
infinito. Amar é viver, "é formar Jesus
Cristo em nós" (Lucas 24,32)

O amor, a vida exige renascer a cada
dia. O passado já passou. Não voltá mais.
Viver o momento presente transforman
do o passado em riqueza, como experiên
cia no dia a dia. O amor de ontem aperfei-

I çoou o de agora e vão preparar com mais

perfeição o de amanhã. Pensamentos po
sitivos sempre avante. Só propondo de
amar muito mais agora do que ontem. O
amor promove curas, crescimento, mudan
'ça de vida, perseverança, fé, coragem, es
perança.

Fazer de nossas vidas uma canção,
uma oração! Santa Terezinha do Menino
Jesus: "Minha vida é um instante, uma!
hora passageira. Minha vida é um dia, que
me espaça e que termina".

Ávida passa, a eternidade se aproxi-
ma! Que a nossa vida seja de amor e de

I
uma doce doação. Estar sempre prepara
dos pois não sabemos o dia e a hora que o

I
padrão vai bater em nossa porte, isto é a

morte.

" Santa Edith Stein: "A essência mais ín
tima do amor é a doação. Deus, que é

i
amor, doa-se a criaturas, que Ele criou para

Musicalização, Dança, Casa do Brinque- I o amor".
do, Corpo e Movimento, Recreação, Ca- I Amai, amai, amai! A Deus nesta vida,
poeira, Futebol, Arte' :Saúde e Beléza{ I para amá-lo muito mais na eternidade! O

entre outras. Desde o último mês, segun-" � amor é como a asa da alma, para chegar a
do informações da direção, o programa

I Deus, ao belo, ao esplendoroso, ao subli-
também estende suas ações aos bairros me, ao Eterno, por todo o sempre ... ! Se

Bateias (280 alunos) e Barracão (260 alu- �ueres ser amado, ame també�, pois Deus
.

)
e amor. Se queres que alguem lhe ame,

nos .

d' dame como esejas ser ama o.

Fraternalmente em Cristo

Gaspar, que assim se chamava. Ele é um

programa municipal que desenvolve
atividades de jornada ampliada, fora do
turno escolar, com crianças e adolescen
tes de seis a 17 anos. Somente na sede da

instituição são atendidos 350 alunos, sen
do que 150 deles integram o Programa
de Erradicação do Trabalho Infantil

(PETI). Além da realização da jornada
ampliada, através de atividades culturais,
esportivas, artísticas e de lazer, o progra
ma também prevê o trabalho sócio
educativo envolvendo a farm1ia dos alu-
nos em ações de socialização.

Ao todo, a equipe técnica do Centro
trabalha com a aplicação de 16 oficinas

educativas, entre elas, as de Informática,
Pedagógica, Literatura, Inglês,

O'amor é uma vida
-

Ainda consternados com o falecimento de Vidal Alves, fale
cido no dia 21 junho, os filhos Gentil e Pedro Alves e os ir
mão Vilmar, Vilson e Maria de Lurdes convidam para amis
sa de 7° dia que será no dia 29 na Igreja Matriz às 19 horas.

Falecimento

-

RÁDIO SENTiNELA D

(47) 332..0783
MY\V.sentineladova re.combr
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Festa de- São Pedro 'atrai multidão \.

festa correu dentro da normalidade, sem
nenhum imprevisto. Segundo ele, a rifa
foi totalmente vendida, como há algum
tempo não acontecia. Os cálculos ainda
não foram todos fechados, mas sem

Governador do Estado
e representante do

Papa Bento XVI no Brasil
também prestigiaram

a festa
d Resultados Rifa

1 ° - Gal.City - 248992 - Ana

Dagnoni (Gaspar)
2° - Cylta - 086360 - Volfrido

HostÜl.s(Gaspar)
3° - Moto C-IOO Biz - 347177-.,.
Alexandre Visconti (Brusque)
4° - Moto C-100 Biz - 497704-
Comercial Loromar (Gaspar)
5° - Moto C-100 Biz - 532551- Jean
Carlos Maya (Gaspar)
'6° - TV 29' - 067922 - Marcos

.

Deschamps (Gaspar)
7°.;,. 9'�369684-Jacira
(SãefJpão Batista)
8° - TV 29' - 368135 - Itamar.Muller

(Blumenau)
9° - TV 29' -100097 - Marcos

. Brukhardt (Gaspar)
10° TV 29' - 498846 - Renato Nico
letti e Francisco Hostin Jr (Gaspar)

A tradiconal festa de São Pedro, rea
lizada anualmente em junho, rece

beu em sua última edição uma multidão
de pessoas e algumas figuras ilustres do
meio político, a exemplo do governador
do Estado Luiz Henrique da Silveira e do
meio religioso, através do Núncio Apos
tólico no Brasil, DomLorenzo Baldisseri,
representante do papa Bento XVI no país.

Dom Lorenzo esteve em Ituporanga
.

para fazer uma ordenação e acabou pas
sando em Gaspar. A visita foi uma verda
deira surpresa. O núncio não chegou a

fazer nenhuma celebração, mas acompa
nhou um pouco a festa de São Pedro, an
tes de embarcar com destino aRoma para
um encontro com o Papa. Ele é o respon
sável pela comunicação entre o Brasil e
o Vaticano. Forammais de quatro dias de

Homenagem ----------------------�------------------------------ _

Pedro Apóstolo (1956-2006) com chave
de ouro, segundo o Frei Alex Alessandro
Ciarnoski.

Na programação, novena e festejos
populares, com direito à tarde dançante
e fogueira de São João, tudo abençoado
por São Pedro que ainda garantiu uma

temperatura agradavél em todos os dias
da festa. De acordo com o Frei Alex a

animação embalados a tudo que uma boa
festa de igreja pode oferecer: apresenta
ções artísticas, boa comida e muitas fa
mílias reunidas num evento secular que
atrai visitantes de diversas cidades da

região.
A festa deste ano chegou a 15Y edição

com a abertura das comemorações do

cinquentenário da Igreja Matriz São

simples,' pois sabemos que
eras simples, agora expres
sar a falta que sentimos, é

impossível. Choramos não

por ti, pois sabemos que es
tás em um bom lugar, cho
ramos sim por nós, porque
sabemos que és
insubstituível. O que nos

conforta é saber que esta

rás sempre vivo em nossos

corações e lembranças.

Sr. João,
Nosso amigo,nosso pai,

servidor e exemplo do fun
cionalismo público em

Gaspar. A .Câmara Muni

cipal também foi sua casa.

Seu João era o primeiro a

chegar e quando aqui che
gava, ia cumprimentando
todo mundo, na sua voz

"'alta, seu sorriso �.'
cativante.Sempre nos rece

bia muito feliz.' Era uma

pessoa que vivia intensa
mente os momentos da
vida. Cheio de planos, era
também um excelente pro
fissional a quem se poderia
confiar qualquer missão. íram para construir seu caráter. tro de Deus; de seu filho já fale-

Orgulho, zelo e compromis- As experiências da vida fo- cido; de sua mãe e tantos outros

so eram os sentimentos do ser- ram repassadas aos filhos e o parentes e amigos que já se fo
vidor João Neves em relação ao carinho especial pela D. Isabel, ram deste mundo.
trabalho. Integridade, honestida- a esposa .......

"

que trabalhava Sr. João, vá em paz e olhe
.

de, presteza, companheirismo, demais", ele sempre dizia..... , sempre por nós junto ao pai eter
serenidade e bondade eram ca- era tema constante nas conver- no. Para nós, inicia-se uma nova
racterísticas do cidadão João sas com o SeU João. No café da

. partida, sem o .parceiro João,
Neves. . tarde, aqui na Câmara, Sr. João mas teremos a companhia das

Nunca negou um favor pedi- gostava de trazer uma cuca para boas lembranças de sua pessoa;
do pelos.amigos de trabalho. Seu dividir com os servidores. Ele fica também o agradecimento
João, aos' 63 anos, é exemplo não trazia somente a cuca, tra- pelo Senhor ter nos dado o pra
para todos nós: voltou a estudar zia com ele algo muito mais: a zer e a honra de' sermos seus

há pouco tempo; tinha orgulho alegria. Jogar bocha era seu es- amigos e conhecer esse homem.
de sua família, em poder passar porte preferido nos finais de se- nobre, de humildade ímpar e de
aos filhos o que ele aprendeu mana. Quando ganhava as par- uma bondade de um verdadeiro
com a sua mãe; sempre tidas, seu sorriso na segunda-fei- pai de todos nós.
relembrava as histórias de sua ra era ainda maior. No jogo da

infância, 'que eram simples na vida, ele agora ganha uma nova Obrigado por tudo,
sua essência, mas que contribu- partida...uma partida ao encon- Sr. João!

Homenagem dos servidores da Câmara de Vereadores de Gaspar
ao Sr. João Ne« es, falecido na manhã do último sábado, dia 25

"B"J ,OI' I�A ,OJfI51"

s.«�sposa, seusfi.IIJPs,
suas noras, seus ne(fíJs e

eus amigos.
Cada pessoa tem sua.missão

e cada uma realiza a sua missão
a seu tempo. Temos plena cons
ciência que partistes com amis
são cumprida. Acreditamos que
ensinastes a todos que tiveram
o imenso prazer em comparti
lhar de tua agradável compa
nhia, o verdadeiro sentido da pa
lavra AMIZADE. Falar de ti é

Convite

Missa de 7º Dia
Sábado 02/07/2005 às 19
horas.

Igreja Matriz São Pedro
, Apóstolo.

••

RELOJOARIA E ÓPTICA
Relógios, Jóias e Óculos

Assistência Técnica de Relógios
Consertos e Confecções de Jóias

Óptica Especializada.

332-219'2
onixgs@terra.com.br V

Rua Cei. Aristiliano Ramos, 282 • Centro
-------------------�----�--
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As fotos para a página social deverão ser entregues até às I2horas de segunda-feira.

I

I
... rquinhos 1

+otoqraro

Felicidades para o mais novo casal,
Clayton (Farmácia Santa Isabel) e
Tatiane (Bijoux Mix) que se casaram

neste sábado, dia 25. Os apaixonados]
estão em Lua-de-mel em

Porto Seguro -:-_ BA.

I

"
FeliCidàdes para
Josiane Schmitt

(Dep. Vendas
>�9,r;(lal Metas)
qúê' completou "

seus 18 anos

ontem, dia 28.
Seus pais e o

"amorado
Vanderlei

desejam tudo de
bom-e muito

para a

Vereadora
Mariluci

Descham
Rosa (PT),
que neste

dia 1º/07
esta tro
cando de
idade.

Para você Mariluce, um feliz aniversá
rio e votos de muito sucesso.

Horóscopo
Horóscopo Horóscopo

!

i Áries - Tino empreendedor em alta, aproveita para investir em novos negócios. l
l Touro - Sucesso a caminho, não perca oportunidade. Cobranças no relacionamento. For-
l ça de vontade.

.

i Gêmeos - Oportunidade para mostrar seu talento para o chefe. Sonhos podem se tornar l
I realidade.

l Câncer - Dedique-se aos exercícios físicos. Abuse da sua sensualidade.
, Leão - Atrairá pessoas pela comunicação. Relacionamento favorecido. ,

i Virgem - É hora de investir nas fantasias. Tente agradar o ser amado. Dedique tempo à i

I farm1ia.
,

Libra - Sorte em alta. Saúde estará cada vez melhor. No amor, uma pitada de sensualida- i
,
de vai ajudar bastante. i

I Escorpião - Confie os instintos. Cuidado com inimigos vingativos. Não se irrite com i
inutilidades no romance.

'

Sagitário - Boa fase para fazer grandes amizades. Oportunidade de viagem vai animá,
í

lato).
,

Capricórnio - Controle seu jeito impulsivo. Não tenha vergonha de se entregar ao par
ceiro na cama.

Aquário - Aproveite cada momento de as vidas. Clima gostoso de paquera invista. ,

, Peixes-·SetNillior estaré-mais enciumade com-voeê-seja paciente, Viagens .. favorecidas. [

O papai André e a mamãe
Mileni estão super ansiosos

com a chegada de
Luiz Augusto. Pa
rabéns ao casal,
que Deus sempre
ilumine vocês.

.

Dupla comemoração! Cleber Zermiani
troca de idade hoje, dia 29 e aguarda

ansioso pela chegada de Maria

Emanuela, sua primeira filha. Quem o

parabeniza é sua esposa Gisele

(mamãe), sua
irmã Klébia e

seus pais
Elvira e Valdir

que também

aguarda pela
chegada da
Manú. A esta
família só feli-

JDestaq��;oooRz",=mJ
,

Aniversário I
Ivone Chiminelli Silva estará de ani
versário amanhã, dia 30. Receberá

parentes e amigos para um delicioso

jantar em sua residência.

Aniversário II

Quem também troca de idade amanhã
é Roseli Borba. Amigos e parentes
desejam toda felicidade.

Aniversariantes
Um feliz aniversário para: Sr. Hilário,
dia 24 (Auto Socorro Lucky), Eliana,
dia 24 (Loja Eliana), Valquiria, dia 24

(Chick Modas), Hamilton, dia 26

(Lojão do Povo), Alexandre, dia 28
(Fórum) e para Júlia, dia 20 (SPC
Ilhota). A eles muitas felicidades e vo

tos de muito sucesso!!!

Especial
Faça sua reserva para uma noite

aêonchegante, é nesta sexta-feira, dia
01, o Jantar de Frutos do Mar, da
Churrascaria Raul's. Desfrute destas
delícias! Contato 332-3978

Pizza
Neste frio, uma boa opção é convidar'

amigos e saborear aquele rodízio de

pizza. A Lavonte Pizzaria esta com

ótimas promoções, aproveite.

C A B E L O S

Rua: Prefeito Leopoldo Schramm, 620· Gaspar
�4eU

_332-041



Belchior caminha para se tornar distrito

O
bairr.o ,B.elchior, o único .no
mumcipio com perspectiva
para se transformar num dis

trito, tem um histórico reple-
to de conquistas e demonstração de amor

a terra por.parte de seus primeiros habi
tantes. É'interessante observar que, sen

tindo a necessidade de fazer a própria
região crescer, os moradores dispunham
de muita coragem e cada um ajudava com
recursos próprios a construir um pedaço
da história da localidade.

Como Belchior não teve apoio e in

centivo ao colono, o seu desenvolvimento

foi lento, e um tanto difícil. O próprio
colono não tinha como se estabelecer e

desenvolver as condições essenciais para
sua fixação a terra; investimentos para

ampliar as condições de renda; apoio
material e muito menos orientação para
o desenvolvimento de suas

potencialidades.
As primeiras pessoas estabelecidas

foram João Haendchen, Estevão

Menschhein e Julio Koser. Depois,
Schmitz, Schopping e Tillmann. No ano

de 1900 houve imigração de São Pedro e

Biguaçu. Destacaram-se as famílias

Oechsler, Stein, Schmitt, Jansen, Zoz,
Klock, Zimermann, Gesser, Ulrich,
Krause, Kramer, Bugmann, Theiss.

A região da Cananéia era o ponto de

ligação entre a ex-colônia do Bahu c01!1 .

colônia bastante desenvolvida, o inter

Blumenau. O riacho ali existente era ,ptOS8 câmbio comerciaf �é 'acentuou bastante,

pício
à

instalação de engenhos. As terra fazendo-se a ligação terrestre até aquela
eram férteis e ocorria menos geada. En:!l colônia para venda do excedente da pro

contravam-se ali muitos luteranos. Entre í dução e compra de .outros artigos neces

as farmlias, encontram�s Reinert, PrinÍ, sitados �a região. Surge daí, a forte liga
Gebien, Mette. No Saltinho, á. f�ffillia ção comercial e cultural com a cidade de

Schmitt. Blumenau, que persiste até os dias atuais.

Belchior também teve grande apoio Entre as primeiras culturas se destaca

espiritual e cultural dos frades a cana de açúcar para produção doaçú
franciscanos do Convento Santo Antônio car e a cachaça. Havia vários estabeleci
de Blumenau.O primeiro templo foi ini- mentos produtores, mas nenhum deles
ciado em 1897. Em janeiro de 1928 foi com registro de quantidade produzida e

instalada a agência de correios e telégra- comercializada, O primeiro comércio de

fos.. foi o ponto de partida para desen- que se têmnotícias pertenceu ao.Sr, Franz

volver a região. ComoBlumenau era uma Bugmann, que comercializava bebidas,

.Amad:ellJl Pauto
Mlbttefi'stein

Empresário, ex-vereador e morador
do Belchior Baixo.
Contribuindo pará o

desenvolvimento do Belchior

.. '"

Fabricação e Comércio de Embalagens e Artigos Plásticos, Bobinas
Plásticas, Tubulares e Enfestadas, Sacolas Brancas e Coloridas, Sacos,

Diversos e outros

Atendemos pedidos para confecção, mercados
frigoríficos e Indústrias de modo geral.

Indústria e Comércio de
Embalagens Plásticas Ltda Embalagens lisas e impressas

Novo Telefone' Polietileno e Polipropileno (PP)
(.7) ••7·70.7 e recicláveis em geral

pães e outros. A primeira indústria, se

assim a podemos chamar, foi a de

fecularia, instalada porAdriano Kormann
e mais tarde foi adquirida por Sociedade
Schmitz e irmãos, com beneficiamento

de .arroz, armazém secos e molhados e a

fabricação da cachaça em escala comer- .

ciaI.

A energia elétrica foi outra conquis
ta. Em 1942, o Sr. Rudolfo Augusto
Schmitz, .

instalou junto ao

beneficiamento de arroz, um gerador,
aproveitando a água do salto Belchior.
Mais tarde, também o Sr. Carlos

de.

Hoje, a economia que move a região
é a IndustriaMoveleira. A arte de produ
zir móveis veio com os imigrantes. O tu

rismo também é forte; vários parques

aquáticos e pesque-pagues estão atrain

do turistas até do exterior. Estas áreas,
outrora impróprias para lavoura, hoje es

tão sendo administradas pelos netos e bis-.
netos dos imigrantes. Existem, também,
empresas do ramo de plásticos, metal
mecânico, prestadores de serviços e co- .

mércio em geral. Depois de- tantos anos,

o Belchior se desenvolveu de tal manei-
Mannrich, instalou um gerador e passou ra que hoje, possui cinco mil habitantes,
a fornecer energia elétrica à comunida-

. dos quais 2.483 são eleitores.

Indústria e Comércio de Plásticos

t�-� I
PLASMOX
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Bairro tem representantes na Câmara de Vereadores desde a primeira Legislatura. ,

\

Luiz Carlos Reinert (2005-2008/ eleito pelo PT, mas Amadeu Paulo Mitterstein ( 1993-1996/PFL)
filiado ao POT desde o último dia quatro de junho) e( 1997-2000/PSOB)Desde

a criação da Câmara de Vereadores de Gaspar, que aconteceu em 1947, o
bairro possui representantes no Legislativo. O pr�meiro deles foi R�dolfo Augusto
Schmitz; da União Democrática Nacional. Ele foi vereadorpor dois mandatos, de

1947 a 1954; nas gestões dos prefeitos João dos Santos (1947-1950) e Júlio Schramm (1951-
1954). Ao longo dos anos, inúmerosmoradores do bairro assumiram cadeiras do Legislativo.
Alfonso Schmitt (1963-1966/UDN - 1967-1972/Arena), Alfonso Theiss (1973-1976/Arena),
'Laurentino Schmitt (1977-1982/ARENA), Ursinos Schmit: (1977-1982/MDB), Braz Oechsler
(1983-1988-PDS), Jaime Mannricb (1989-1992/PDS), Jair Oechsler (1989-1992/MDB),
Amadeu PauloMitterstein (1993-1996/PFL e 1997-2000/PSDB), JairMannricb (1997-2000/
PPB), Pedro Wahldrich (1997-2004/PMDB), Etelvino Teobaldo Schmid�(2001-2004/PSDB)
e os recém eleitos Luiz Reinert (2005-2008/PDT) e Cláudio Jacinto de Oliveira (2005-2008/
PMDB). Ainda como representantes do Belchior, Mário Simientcoski (1989-1992) eAlbertina
Deschamps (2001-2004) foram vice-prefeitos. Cláudio J. de Oliveira

(2005-2008/PMOB)

Jair Oechsler (1989-19921MDB)

Representante do
bairro na gestão 1989-

1993, pelo partidoMovi-,
mento Democrático T\abalhista (MDB), o ��merciante Jair Oechslen
hoje com 55 anos, acr�i\dita que no período em

que atuou como legisla
dor se fazia muito mais

pela cidade. "Na minha

época, os vereadores
eram bastante ativos,
empenhados, hoje são

muito acomodados",
opina Jair.

Ele lembra que,
tre outras coisas, foi
seu mandato que a

principal do Belchior Central e

Alto, a Bonifácio Haendchen,
foi calçada; auxiliou a implan
tar o EnsinoMédio - o então cha
mado Segundo Grau - na escola
Frei Policarpo, da qualjá foi pre
sidente da Associação de Pais e

Professores; e foi relator da cri
ação da Lei Orgânica do muni

cípio.
Porémmaiormesmo é a for

ça da comunidade beloáiorense,
que ele aponta como a grande
responsável pela a maioria das

com a presença do Secretário do
Desenvolvimento Social Esta

dual, César Cimo

Hoje, ele aponta o calçamento
do trecho da Bonifácio

Haendchen, que liga Gaspar à
vizinha Luís Alves; o

asfaltamento da Vidal Flávio

Dias, no Belchior Baixo; a pa
vimentação das ruas que dão
acesso às cascatas e parques
aquáticos; e a drenagem pluvial
e fluvial de vias do Belchior
Central e Alto, que ficam inun
dadas em dias de chuva, como
as urgentes necessidades do
bairro. Além disso, está

engajado na luta pela construção
de uma passarela coberta, que
venha ligar os dois prédios da
Escola Estadual Frei Policarpo
- única que atende também o

Ensino Médio no bairro - evitan
do que os alunos sofram com a

ação da chuva evento; além de
novas instalações elétricas para
oeducandário. Atualmente, ele
acredita que o cenário político
do município traz condições
para que o Belchior se desenvol
va ainda mais. "Mas é importan
te ressaltar que a obrigaçãomai
or é sempre do Executivo."

Morador atuante e um dos lí- Mitterstein exerceu a função de
deres da comunidade do legislador por dois mandatos
Belchior Baixo, o empresário consecutivos, de 1993 a 2000.
Amadeu Paulo Mitterstein sem- Da primeira vez, como líder do

pre gostou de estar em contato Partido da Frente Liberal (PFL);
com os demais moradores do no segundo mandato, já estava

local e manter um bom relacio- filiado ao Partido da Social De
namento com os mesmos. E foi mocracia Brasileira (PSDB), do
pensando em auxiliar o Belchior qual já foi presidente municipal
a se desenvolver, lutando pelas por duas gestões e, hoje, é dele
causas e necessidades da locali- gado - o que lhe-confere o direi

dade, que ele resolveu concor- to de votar na eleição do coman
reraumavaganoLegislativono do estadual do partido.
ano de 1992 , e foi eleito. A res- É com orgulho que ele relembra

posta positiva da comunidade foi as suas conquistas, quando ve

tamanha, que no pleito seguinte reador: "Dentre as coisas mais
foi reeleito. O belchiorense foi importantes que consegui para
o primeiro representante da 10- o Belchior Baixo estão a ampli
calidade do Belchior Baixo a ação da rede elétrica da locali

ocupar uma cadeira na Câmara dade, instalação da água trata

de Vereadores do município. da, implantação do transporte

escolar e de uma-linha de ôni
bus - em horários estratégicos -

telefone público, e patrolamento
e macadamização das ruas."

Hoje, acredita que o bairro está
no caminho certo e em constan

te evolução. "As lideranças es

tão se unindo em tomo de um

único projeto e os frutos estão

aparecendo" .observalvlitterstein.

Laurentino Schmitt (1977-19821ARENA)
Arena, depois ao

PDS e agora ao PP.

Durante seu trabalho
como representante
do povo lutou pela
instalação da energia
elétrica pública em

todo o Belchior, em
especial nas localida
de da Cananéia, Ca-

o rolina e Saltinho, que
ainda viviam no es-

Filiado ao Partido dos Tra

balhadores (PT) desde o ano de

2000, o professor de História e

morador do Belchior Alto, Luiz
Carlos Reinert, ocupou cargos
de confiança na gestão passada,
da administraçãomunicipal. Em
2004, encarou o pleito e dispu
tou com outros 75 candidatos

uma das 10 vagas ao Legislativo.
Com êxito, foi eleito com 761
votos. Em maio deste ano, pe
diu a desfiliação do PT - por di

vergência de idéias com outras

lideranças do partido - e juntou
se aos trabalhistas do PDT ofi
cialmente em evento que contou

conquistas do bairro: "O povo
do Belchior é assim, se tem

como fazer sozinho, não espera
pela ajuda de governo algum."
"0 Belchior passou por uma es

tagnação, e por alguns anos pa
rece ter sido esquecido pelo exe
cutivo. Hoje espero que o bairro
volte a crescer", comenta

Oechsler. Ele aponta como prin
cipal necessidade do bairro, a

pavimentação do trecho da

Bonifácio Haendchen, que liga
o bairro a Luís Alves.

Etelvino Teobaldo Schmidt

'(2001-2004/PSDB) ,

Atualmente filiado no

PSDB, Vino filiou-se

primeiramente ao PL entre

os anos de 88 e 99. Mas
mesmo antes disso, já
mantinha uma ligação forte
com a comunidade através
dos trabalhos que fazia na

coordenação da Igreja.
Durante seu mandato

defendeu a pavimentação
-

da Vidal Flávio Dias, que liga
Gaspar a Blumenau e a pavi
mentação do trecho entre o

Belchior e a vizinha Luis Alves,
que ainda hoje continua na pau
ta das negociações e é um dos

grandes desejos da comunidade.
No caso da Vidal Flávio Dias,
Vino explica que chegou a vir
recursos para Gaspar, mas que
acabou não sendo utilizado no

respectivo período e, portanto,
todo o processo para a execução
da obra teve de ser refeito. Por
esse e outros motivos que Vino,
hoje, não pensa mais em se

candidatar.
"Émuita cobrança da comu

nidade, a gente vai atrás do Exe-

Foi com o intuito de ajudar a
sua comunidade a crescer e a se

desenvolver que Etelvino
Teobaldo Schmitt, popularVino,
se candidatou a uma vaga no Po
der LegislativoMunicipal, cum
prindo seu mandato entre os

anos de 2001 e 2004.

curo.

, Outra conquista
de Laurentino, que
chegou a ser primei
ro suplente num ou-

��----------���

tro período, foi a implantação de
linhas telefônicas para o

Belchior. Incialmente, cerca de
70 famílias foram beneficiadas
com esta ação. Segundo ele, o
Belchior Baixo, evoluiu bastan
te depois da instalação das linhas
telefônicas, mas ainda hoje lem-

o

bra que falta um sistema de es

goto sanitário e mais ruas calça
das no Belchior, "Estou esperan-

I"çoso com esse novo pessoa ,

conta.Sempre acostumado a tra

balhar pelo e para o povo,
Laurentino Schmitt acredita que,
um dos grande problemas en

frentados no meio político
atualmente, está relacionado à

corrupção, quer por parte dos

políticos ou por parte do povo,

que não valoriza o trabalho do

vereador e apenas pensa em ti
rar proveito da situação.

Eleito nopleito do ano pas
sado, com 844 votos, o represen
tante do Belchior pelo Partido do
Movimento Democrático Brasi-.
leiro (PMDB) - ao qual é filiado
há dois anos, mas militante há

o
muito mais -, Cláudio Jacinto de

Óliveira, o popular Neco, este
ve licenciado da sua vaga na Câ
mara de Vereadores por dois

meses, pormotivos particulares,
mas reassume seus direitos elei
torais no próximo dia quatro de

julho.
Sempre atuante nas ações da

comunidade, ele acredita que o

bairro foi "abandonado" nos úl
timos anos e está carente de

I
infra-estrutura, como. rede de

esgoto, asfalto e melhores estra
das.

Apesar disso, acredita que o

atual prefeito Adilson Schmitt
está empenhado nas questões
relacionadas ao desenvolvimen
to do B'ilchior e que por isso, o
bairro será favorecido.

Hoje com' 80 anos de idade,
Laurentino Schmitt, ainda lem
bra com bastante lucidez do tem

po em que respondeu por uma

vaga no Poder Legislativo. Ele
foi vereador no período compre
endido entre os anos de 1976 e

1982.

Naquela época a função de
vereador não era uma 'atividade

profissional e lucrativa' como é

------Ooje, mas sim uma atividade vo
luntária em favor, única e exclu
sivamente da comu�dadej Os
vereadores sequer recebiam sa

lário naquele tempo e simples
mente realizavam ações em be
neficio da comunidade.

Laurentino, agricultor aposenta
do, quando foi eleito, já fazia

parte das lideranças religosas e

comunitárias do Belchior.
Inicialmente, era filiado a

Pedro Wahldrich (1997-2004/PMDB
Pedro Waldrich, 43 anos, filiado

atualmente no PMDB foi o respon
sável pela conquista da água tratada

para osmoradores do bairro Belchior.
Ele se filiou em 1990 e a convite de

Lauro Schneider ingressou no PTB
em 1996. Vereador por dois manda
tos, de 1997 a 2000 e de 2001 a 2004,
ele carregou àbandeirapela instalção
da água do Samae, já que até o ano

de 1998 os moradores dependiam. de'
água do poço para o consumo e afa
zeres dométiscos.Outra grande bata-

'

lha foi pela conquista de um ginásio
de esportes para a comunidade que
hoje funciona em anexo àEscolaFrei

Policarpo no Belchior Alto. O Giná
sio atende aos alunos durante o horá-

bairro no período compreendi
do entre os anos 2001 e 2004.

Apesar de ter sido candida
to para poder contribuir com a

sua comunidade e com a cida
de de Gaspar, Waldrich não

sabe se gostaria de ser veredor
novamente.

"As pessoas confudem o

Legislativo com o Executivo",
conta.De todo modo está con
fiante e acredita que o Belchior
não será mais esquecido. Entre
as maiores necessidades da co
munidade, ele acredita que está
o asfaltamento a partir da DR
470 até a subido do morro qu�
dá acesso a Luis Alves.

rio escolar para diversos tipos de
modalidade esportivas e para o

lazer dá comunidade.
Outra conquista durante o

seu mandato foram duas pontes,
uma na rua João Theiss e outra

na Antônio Schmitt, que preci
saram ser substituídas depois
das grande enxurradas que atin
giram o Belchior. Também foi
feita a dragagem do Ribeirão da
localidade.

No seu último mandato não

conseguiumuitas coisas. Na sua
opinião a comunidade do
Belchior foi deixada um pouco
de, lado pela admínstração
petista e pouco coisa foi feita no

cutivo, mas não é fácil conseguir
as coisas. Eu, pelo menos, ten

tei fazer a minha parte."
,

Segundo o ex-vereador quan
do é necessário recursos é tudo
muito demorado, mas ele tem

acompanhando bastante o

trbalho que está snedo feito
atualmente e acredita que a si

tuação está favorável para os

moradores do Belchior.
"Estamos confiantes, a adminis
tração tem mostrado interesse",
declara.

VIDO hoje é suplente a Câma
ra pelo PSDB, e talvez até assu
ma um pouco a vaga, no entan

to, por enquanto não pensa em

se recandidatar.

Vereador
Orlando Bernardes

',::.

Cozinhas / Banheiros / Soleiras
Pisos / Mesas e MoldurasCrLrJJ\ Indústria e Comércio de Produtos

t:. VJ-\ Alimenticios Ltda

t,� Salames - Linguiças pura e mista
charques - costelas defumadas

bacon - toucinhos -lombinho - torresmos

linguicinha frescal - defumados em geral
carnes suína

t (47) 9997-0341
Marmoraria

Granimax
12 anos no

Mercado

Incentivando o progresso
de Gaspar.

'N'ovo Telefone
397·7937 I 397·7045

" -

• �':? '

��' . 'Ru���F.r;idq!ino Sc�mitt�� 234 - Belchior Central - Gaspar
�., '.

- �

Rua Bonifácio Haendchen, 2035 - Belchior Central, - .G�$par
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o poder da juventude belchiorense

H
á pouco mais de um ano foi

implantado em Gaspar o Pro
grama Vereador Mirim. Logo

� .

que ficou sabendo da novidade a estu

dante Gislaine Oecksler, 13 anos, resol
veu se candidatar a uma vaga no

LegislativoMirim e cumprir com um pa
pel muito importante: defender os inte
resses da comunidade, em especial, dos
moradores do Belchior.

A estudante fez campanha nas salas
de aula, mas antes de finalmente assu

mir uma cadeira, outros três estudantes
da Escola Frei Policarpo haviam sido
eleitos e acabaram desistindo do cargo,
deixando a vaga para ela, que assumiu o

cargo com alegria e responsabilidade.
Ela fez várias indicações, algumas

foram aceitas outras não; Mas em alguns
casos, recorreu direto ao prefeito para ter
as suas solicitações atendidas, uma de
las foi a instalação de bancos para o pon
to de ônibus próximo a escola .

. Durante o mandato Gislaine conse

guiu uma boa aproximação com os vere

adores e garante que eles foram muitos

atenciosos, sugerindo e comentando as>

indicações do vereadores mirins. A estu

dante gostou da tarefa e acredita ter con
tribuindo com a sua comunidade, mas
principalmente, adquiriu um conheci
mento inagualavel no que se refere a

atividade política.
Antes de assumir o Legislativo, a es

tudante pouco sabia sobre política e a sua

importância para a sociedade mas, hoje,
"

consciente e interessada, pensa em inves
tir um pouco mais neste caminho, bus
candomelhorar a realidade do local onde
mora .

Seu mandato chegou ao fim, mas ain
da assim, promete fazer um trabalho vo

luntário e ficar atentas a questões que

possam ser levadas adiante pelo verea-

AmadelUl PalUlf,o
m,�titerrste�1ill

Empresário, ex-vereador e morador
do Belchior Baixo.
Contribuindo para o

desenvolvimento do Belchior

dor mirim que agora foi eleito em sua

escola. Entre as propostas está a constru

ção de uma pista de caminhada para a lo
calidade do Belchior.

.

.

A força da mulher no Executivo
ernebios rnn 5010mB' '(TIm

. .asbiv 2JW2 51 Wffi"
------�--

Moradora do bairro há 16 anos e uma
.

das fundadoras do Partido dos Trabalha-
.

." "
.

dores em Gaspar, a vice-prefeita na ges-
tão 2001-2004, Albertina Deschamps, já,
havia pleiteado o mesmo cargo em 1988,
quando foi vice do candidato a prefeito
pelo PT, Sérgio Hammes.

"Apesar de não termos ganhado, ti
vemos uma votação expressiva para épo
ca, fizemos mais de 500 votos", lembra.
Antes de ser caracterizada como repre
'seD,tante apenas do Belchior, ela lembra

que sempre teve suas ações voltadaspara

JK Distribuidora de Carnes
Comércio Atacadista de Carnes

Novo Telefone

(47) 397-7100
E-mail:·carnek@terra.com.br

!
r

MÓVEIS SCHMITZ

o melhoramento da cidade como' um

todo. Hoje, ela acredita que a maior ne
cessidade do bairro é a pavimentação do
trecho que liga o bairro
à cidade de Luís Alves.
Além' disso, ela observa que a

Bonifácio Haendchen, principal via
\

do
Belchior Central e Alto, ao longo dos
anos vem sofrendo com o trânsito de ca
minhões pesados, em suamaioria, trans
portadores de madeira, que prejudicaram
a estrutura da rua. Algumas moradias lo
calizadas às margens da via ganharam ra-

chaduras devido à trepidação causada

pelo tráfego de veículos com.sobrecar

ga.
Ela observa ainda que o bairro vem

crescendo' de forma acelerada, devido à
oferta de emprego proporcionado por in
dústrias da localidade, que atraem pes
soas de outras Cidades.

"O bairro precisa se preparar para
ofertarmais vagas nas escolas e um aten

dimento de qúalidade a todos os novos
moradores nos postos de saúde", lembra,
Albertina Deschamps.
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Parabéns

para
Lucas

que ani
versariou
no dia 25
e para
Emilene

que troca

de idade hoje, dia 29. O pai e maridão Osnimar

Felsky manda um beijão para seus dois amores

Neste dia21,
Larlssa

Andrade com

pletou seu 1 Q

aninho. Os pais
Terezlnha e

Everaldo e o

irmão Douglas
a parabenizam

me Segunda a Sábado no

071lmoço e íJantar
fjJuffet �J . 8,00

Espeto Corrido �J 14,00
urrascaria

Rodovia BR 470 - Km 39 - Gaspar

SobremesaBrátisir 332-1469

ir 332-0803

n estão muito
felizes.. Com um abraço carinhoso, à lindinha Raiani

parabeniza sua mãe Márcia.Bernardes
Elibio que trocou de idade neste dia 24. Seu

esposo Valdir também manda flores.

Parabéns a Ana Beatriz
Goedert que

comemora hoje, dia 29,
seu primeiro aninho. Quem
omenageia são seus pais
Marcos e Jocinéia e seus

avós, Carmem e Vilsom e

Pedro e Hilda.

Este sapequinha é Guilher
me Deschamps da Silva

que no domingo, dia 26

completou 5 anos. Os ir
mãos Leandro e Tainarae
os pais Telmo e Solange,

desejam muitas.
alegrias ao pequeno Gui.

Cultura e Lazer

Antes que termine o dia

Ian e Samantha fazem um casal que tem tudo

para dar certo: eles são jovens, cheios de

planos e sonhos e completamente apaixona
dos um pelo outro. Por outro lado, enquanto
Samantha faz questão de demonstrar seu

amor a todo o momento, Ian volta suas aten

ções para sua carreira e seus amigos. Depois
de um dia em que tudo deu errado, eles ter-
minam o namoro e um acidente muda os

I _

rumos de suas vidas.

.
,

Onde Locar!

rtrgll' Vúü" Uda

Fone: 332-0701
Rua Ver. Augusto Beduschi, 232

7Jenhas
delícias de nossa cozinha

<Buffet ·7}arúuW
. SobremesaErátis

�ãopercan1!!!!
-

Rua Coronel Aris,tiliano RamQs, 453 - Centro
,

(Fundo§ da Casa.Julio Schramm) CASA D'TCHELLI
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E quem completa mais um aninho de vida é a mamãe

Silvana, e sua filha Patrícia.
"Mãe e Mana, desejo a vocês toda a felicidade 'do mundo.

, 'Que Deus proteja seus passos por todo sempre.
São os votos de Maicon, Priscila, Atílio, Cristiele e

Cristiane.
Muitos anos de vida ... Amamos vocês!"

Felicidades para Joceli
C. Lucinda que amanhã,

dia 30, completa mais
um ano de vida. E para

comemorar esta data tão

importante, sua esposa
Usete, suas filhas
Daiane, Usiane e

Juliane, seus netos Igor
e Luiza e seus genros,

lhe deixa a seguinte
mensagem: "Você é sím
bolo de força e coragem

para nós ... Amamos
você.

Parabéns!"

Esteve de aniversario no ultimo dia 17, Viviane Amaral.
Comemorou esta data com suas amigas no Carambas,

a ela muitas felicidades.

Divulgação

Quem completou 70 anos ontem,
dia 28, foi a $enhora Irma Casas.
Pereirt!, �Merr1 d�seja muitas felici"
dades sãc>seu$;Jilhos, genros., no-

.

ras, netos e sua bisneta.
As amigas Indianara Zuchi e Francieli Isensee
trocaram de idade neste mês de junho. Para as

duas, muitas felicidades!

osa excur

tecida e Rio de
de.Amorim tam
ros e netos. Mais
5 com Cissa após

Divulgação

o
.ee

g-
bO
'3
>

iS

Parabéns para Jayson Bernardo,
que junto de amigos e familiares
comemorou em sua residência,
mais um aniversário. Felicidades!

rR
N r Tinta feita na hora

Com entrega em domicílio

------------··-----------1
I

'Promoção:
Tinta Renner apartir Pél(CeJElfrl'bS 'ern 81té �l8 \je�es
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Um Brincar Junino promo
veu a integração das turmas

JiI i' do Centro de Desenvolvi-
Jl mento Infantil Vovó Benta,

no Gaspar Grande, na última sexta-feira, dia 2:4. Os alunos apresentaram três

números de dança: o Requebradinho, a Dança da Cadeira e aQuadrilha. Tam
bém desfilaram seus espantalhos, confeccionados com a ajuda dos pais. Um
passeio de carroça proporcionado pelo Sr Miguel Nunes fez a alegria da crian

çada, a direção da escola agradece a participação de Seu Miguel.

Se' sucedeu bem
no dia de São
João, a nossa Fes
ta Junina. Tava
todo mundo nus

trinques. A casa da
Carol tava toda
feltada pra mó de
reçepcioná nóis/;*

ebe, múslca I gente qui inté se

arrisco pula0 () �ugueira." Queremo �ce em especiar a
atenção do Cumpadí Juca e da Cumadf'Cilda que cederam a

casa pra mó di nóis testá. Ano qui vem tem mais. Inté lá.
Foto Clube Gaspar

'

morou a, as a e

São João de uma
forma diferente. Eles
resolveram acampar
no Faxinai do Sepe,
um belo local que
proporcionou muita
diversão aos igps.

ir 201-18,97 I 332-1020
Rua Pedro Debortoli, 277 · Sete de Setembro · Gas ar

Ligue e agende uma visita com um dos nossos vende
Rua São José, 315 - Sala 01 - Centro - Gaspar - se Fone/Fax: (47) 332-376 \:
(ao lado da Livraria e Papelaria Coração do Estudante) E-mail: grafcopias@terra.com.bil

"j<

O Centro de Desenvolvimento Infantil
Fátima Regina, do Gasparmho Quadro,
promoveu uma bela Festa Junipa, na
última qulnta-tsln

.'

.23, que reuniu
pais, alunos do b ario a Pré-Escola,
direção e comunj de. Os pais tiveram
participação fundamental na realização
do. evento, pois auxlUaram na preparação das guloseimas servidas na festa e na

decoração do educandário. A Festa Junina ainda marcou o encerramento da
Gincana do Lixo, na qual foi trabalhado a importância da reciclagem, entre ou-

tros, e que faz p do projeto "Preseryar também se aprende na infânciCi".
A diretora Lu Moser conta que, com auxílio da comunidade, foram.
arrecadados. is recicláveis que,. ve s, totallzararn um lucro

.

$.1míl a ser investi L

Mais um sucesso a 2a Festa no Sítio da Avó Terezinha na

Lagoa neste sábado, dia 25. Muita comilança e gente
bonita arantiram a alegria daJestança até altas horas.

Parabéns aos org
.

340-5753,
338-1599

. Preços promocionais
\

para veículos populares

Vidros Automotivos Nac/lmp
Recuperação de parabrisas

Rua Itajaí, 2800 - Vorstadt - Blumenau
Rua En o Udo Deeke, 645' - Salto do Norte - Blumenau
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Passeio Ciclístico atrai participantes
Percurso de 13 km
pela ruas da cidade
durou pouco mais

de uma hora

O 10 Passeio Ciclístico promovido
pelo Corpo de Bombeiros de

Gaspar reuniu aproximadamente 600
pessoas de todas as idades. Foram 545

inscrições fora a participação dos
bombeiros e seus familiares.

Durante um pouco mais de uma hora
os participantes percorreram 13Km pelas
ruas de Gaspar, passando por diversas
localidades. Durante o evento também
foram arrecadadas 1548 peças de

agasalho que foram entregues a

Conferência Vicentina para incrementar
a Campanha do Agasalho em Gaspar.

Segundo o sargento Evandro de Melo

do Amaral, a idéia do Passeio Ciclístico
surgiu como um evento para comemorar
o Dia do Bombeiro, 02 de julho, mas que
veio para ficar, assim como a Noite do
X�Salada, já realizada há alguns anos

pelo Corpo de Bombeiros. O evento saiu

dentro do esperado e, portanto, o

comando do Corpo de Bombeiros
agradece ao Bombeiros Militares e

Comunitários, Polícia Militar, Ditran e a

todos os patrocinadores que contribuirem
para o sucesso do Passeio Ciclístico.

Coro Santa Cecília e Banda São Pedro
recebem aumento

O PrefeitoAdilson Schmitt sancionou,
na última semana, duas leis municipais
que autorizam um aumento no repasse
de recursos da administração ao Coro
Misto Santa Cecília e Banda São Pedro.
Eles vão passar a receber, mensalmente,
a partir deste mês, a quantia de R$ 1 mil
e R$ 2:5 mil, respectivamente.

Antes desse benefício, o Coro rece

bia mensalmente R$ 300 e a BandaSão
Pedro,_R$ 1 mil.

Para o Maestro da Banda, João Batis
ta Bohn, o valor estipulado pela adrni-

nistração é suficiente para atender às ne
cessidades atuais do grupo. "O dinheiro
será usado para formação e aperfeiçoa
mento dos músicos e aquisição de novos
instrumentos", comemora.

O objetivo do suplemento, de acordo
com o Prefeito Schmitt, "é valorizar os
dois grupos musicais que tão bem repre
sentam Gaspar em nível regional e esta

dual", explica.
Atualmente, a Banda São Pedro pos

sui 36 integrantes, com idades que vari
am de 12 a 76 anos. "Com esse recurso

Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar

Livros

Treinamento eficaz do
profissional de vendas
- Possibilita o enfoque
de conceitos, estratégi
as e técnicas que muito
podem contribuir para o
tratamento do tema
dentro de uma aborda
gem atualizada e eficaz.

Fitas

Primeiros passos para
a qualidade - Como

implantar a qualidade.
E uma videoteca total-

Marketing e

vendas do século
XXI - Tem como

objetivo revelar con
ceitos fundamentais
sobre os mais diver
sos temas da gestão
empresarial.

poderemos oferecer melhor capacitação
aos músicos e incentivá-los a permane
cer no grupo", complementa Bohn. Se
gundo o maestro, o principal problema
enfrentado pela Banda São Pedro, exis
tente há 59 anos, é o rodízio de profissi
onais que desistem da função.

Quanto ao Coro Misto Santa Cecília,
formado hoje por 40 pessoas, o recurso

também servirá para investir no aperfei
çoamento do grupo, através de cursos de
técnica vocal, montagem de novos reper
tórios e aquisição de uniformes.

Poetizando
aVida

Por Júlio Cesar 8ridon dos Santos

"Teu caminho"

Senhor,
escolhi o Teu caminho

porque sei que
somente através dele

conseguirei caminhar firme
na Tua direção.

Escolhi o Teu caminho, Senhor
porque compreendi que
prefiro passos curtos e corretos
em vez. das banalidades triviais
que levam o ser humano
a desviar-se por caminhos incertos.

Escolhi o Teu caminho, Senhor
porque o amor é mais forte
do que o ódio
e com ele construirei minha vida
com dignidade.

Escolhi o Teu caminho, Senhor
porque compreendi a verdade
de que somos um só perante Ti
e que para conseguirmos sobreviver
teremos que aceitar uns aos outros

amando-nos e compreenderido-nos.

Por isso, Senhor
escolhi o Teu caminho
e abraço com firmeza
os teus ensinamentos
que me ensinarão tudo aquilo que
preciso
para caminhar na Tua direção.

Júlio Cesar
do livro ''MOMENTOS DE RE

FLEXÃO"

BEBIDAS MELATO
Presente nos melhores eventos

de Gaspar
Bebidas Multi Marcas

Bua José Honorato Müller, 271 - Coloninha - Gaspar. Fone: 332-08p8

FarmáciaComo não vender -

Em todos os ramos in
dustriais, busca-se che
gar á perfeição de pro
duzir sem a necessida
de da presença. O ven

dedor do futuro chama
se videofone, aparelho
que permite mostrar n.ln,

com maior número que detalhes o

que q�eremos � precisamos que nos
sos clientes sejam.

.

Onde Encontrar: CDL . Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar
,- - - - - - _. RUIt eoronel1\,ristiliano 'Ramos 502 - Gaspar. Telefone:. 332-1133 c 332"2599

. ,...,

r1stovAO

Conta com a super linha contém 1g
variedade em perfumaria e cosméticos e
o atendimento especial que você merece.

-, ��-� .. �Aven'ida-da& comunroaoes.teo - 332 "0579
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Membros do Conselho de Saúde tomam posse
Conselho vai fiscalizar e
contribuir para melhoria e

expansão dós serviços
públicos de saúde

do município

Com o objetivo de qualificar o aten

dimento e a administração interna

da Secretaria de Saúde de Gaspar, foram
empossados na sexta-feira, dia 24 de ju
nho, os 12 novos membros do Conselho

Municipal de Saúde. A cerimônia acon

teceu no final da tarde, no Gaseie, com a

presença de funcionários e secretários

municipais. A eleição dos conselheiros
foi realizada na quinta-feira, dia 16 de

junho, no auditório da Prefeitura

Municipal.Segundo a Vereadora e Secre
tária da pasta, Ivete M. Hammes, o Con-

Fotos: Divulgação PMG

na área da saúde", explica. Dos integran
tes do Conselho, apenas dois conselhei
ros são representantes do governo. Os de
mais eleitos (10) são representantes não

governamentais do município dos

prestadores de serviços ao Sistema Úni
có de Saúde, dos profissionais da saúde,
sindicatos com representatividade, Asso
ciações de Pais e Professores, Associa
ções de Moradores, movimentos de saú
de vinculados à Igreja; prestadores de

< serviços comunitários. Na ocasião, o Pre
feito também inaugurou as novas insta-

-

lações de ampliação do'Conselho Tute
lar doMunicípio, "realizada para melho
rar o atendimento ao público, antes feito
em sala aberta, sem nenhuma privacida
de", conta Hammes. Também será inau-

selho de Saúde "é a sociedade organiza- e fiscalização da implementação da Polí- gurada a sala de atendimento de apoio
da, garantida na legislação, uma instân- tica de saúde do município, que contri- sócio-familiar. "Com isso, objetiva-se
cia privilegiada na proposição, discussão, bui significativamente para a melhoria e humanizar o atendimento às fanu1ias, cri
acompanhamento, deliberação, avaliação expansão dos serviços da administração anças e adolescentes", conclui.

4ª ExpoGaspar reúne
criadores de animais

e empresários
De 14 a 17 de julho, o município

sedia a quarta edição da Expo Gaspar -

Feira Multisetorial do Vale do Itajaí, no
Centro Integrado de Eventos Prefeito
João dos Santos.

O evento será realizado em anexo ao

Festinver, que acontece de seis a 17 de

julho, no mesmo local.
A abertura oficial será realizada na

quinta-feira, dia 14, às 19h30min, na
Tenda Cultural do Festival de Inverno.
A Expo Gaspar é uma feiramultisetorial
que engloba a exposição das indústrias
do país e a Expofeira, específica para
criadores de aniinais e empresários do
ramo agropecuário. _

Entre as novidades previstas para
este ano na Expofeira, além da tradicio
nal venda de animais, estão a expansão
do número de baias (para bovinos,
eqüinos, ovinos e caprinos), seminários
sobre rizicultura e piscicuftura e atrações
country. Por enquanto, 17municípios do

Estado estão inscritos, entre eles,
Jaraguá do Sul, Santo Amaro da Impe
ratriz, Joinville, Penha e Barra Velha.

Para Prefeito Adilson Schmitt, o

evento é motivo de muito orgulho para
o Município, além de ser uma grande
oportunidade para o expositor apresen-
tar e também vender o que tem de me
lhor. "Esta será uma das melhores ex

posições já realizadas em Gaspar. Pre
tendemos valorizar cada vez mais nos
so produto para que o município seja
destaque em nível regional e estadual",
conta.

Quanto à exposição dos empre
sários brasileiros, até agora está confir
mada a presença de 73 representações.
Diversas apresentações também farão

.

parte da feira, como gineteada, desfiles
de moda e corrida de avestruz. No dia
16 de julho, às 23 horas, na Tenda Cul
tural do Festinver, haverá show com a

dupla sertaneja Marcelo e Marcel.

�j\!���L ºE CONST��Ç�º
�

Rua Hercílio Zimmermann, 1055
Margem Esquerd�· Gaspar

De!fÇ()ntQi E$PKI�ii fIU çoml»"as ã vism
0IJi cheque para 00 dliU

pLANTA0 DIARIAMENTE ATe 22H

332-5067

Luiz Henrique já foi ministro da Ciência e Tecnologia (85/89)

Henrique da
Silveira fezma

sou com expe
sitores; partici
pou da posse
da n(j_�êffi

.

diretoria "'9ID'
Câmara de
Diretores Lo

jistas de Blumenau;r��ou se,u apoio
à construção-dox -"Geu.tro Interna-
cional de Eventos eiras, apesàr de re-
velar preocupação em. relação à situa

ção do terreno destinado ao empreendi
mento..

LHS inclusive manifestou interesse
em informações sobre investimentos ne
cessários para melhorias na Proeb para
não prejudicar os eventos que já acon-

tecem no local.
O gôvernador Luiz Henrique.# um

velhd conhecido do setor de
informática. Ministro de Ciência e

Tecnologia no governo Sarney (85/89),
LHS teve papel destacado no apoio à
indústria nacional de software. Já na
quela época, sempre divulgou e valori
zou as conquistas catarinenses no cam

po d-a informática.

, ,

Rua Aristiliano Ramos, 182 • Gas
,
ar

��OOoi
GOEDERT

Luiz Frenzói, 250 � Margem Esquerda

l)ttilO
ETIQUETAS

uma família servindo o suo

J. 332-0290
,L

A ettqueta Que
valoriza sua marca

.. (0**47) 351·3561
8rUSqY8 • se E-mail.eslfilo@fipnet.com.b-r
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Casa de gasparense é arrombada e incendiada

de incêndio também. ostensiva é precaria em Gtavatá. ��

Magrid tinha colocado pisos "Pagamos muitos impostos e/��efeitogaragemnacasahápouco não temos nada em troca",
x

tempo, mas agora não sabe reclama. Até mesmo durante a L

quando vai poder voltar a temporada o policiamento é

aproveitar a residência, escasso. "Acho que em quatro
adquirida há aproximadamente anos a polícia fez ronda na nossa
quatro anos. rua, no máximo, umas dez

Numa mesma noite,
numa mesma rua,
sete casas foram

invadidas e

furtadas em Gravatá

A Indignação e revoltamarca

ram o início desta semana

para a família da gasparense

Magrid Erdmann que perdeu a
I

casa de praia em Navegantes e

toda amobília para as labaredas

de um incêndio, depois da inva
são de ladrões.

Ela ficou sabendo do aciden

te na manhã de sábado, dia 25,
através dos vizinhos da praia que
tiveram suas casas invadidas e

furtadas na mesma noite. Ao

todo, foram sete casas invadidas

na ruaAntônio Inácio, sendo que
. da casa deMagridrestaram ape- mo tipo. Nenhuma das casas in

nas algumas paredes rachadas, vadidas contava com alarme ou

muita cinza e destroços do sistema de segurança eletrônico.

incêndio.Magrid identificou a A Polícia Civil de

falta de uma cama de casal, jogo Navegantes acredita na hipótese
de sofá, uma televisão e alguns de uma 'única quadrilha ter

colchões, que possivelmente fo- cometido todos os delitos, já que
ram roubados antes do incên-

�

agiu igualmente em todas as

dio. Nas casas vizinhas, os mo- residências, entrando pelas
radores também perceberam a janelas e em outras duas casas

falta de alguns objetos do me�
-

_

deixando rastro de um princípio

11/
-

Famnia tinha acabado de colocar piso na

casa e fazer uma garagem

vezes."
Falta de segurança A casa deMagrid estava toda

SegundoMagrid a segurança mobiliada e só não dispunha de

forno elétrico. Mas com o

incêndio tudo foi perdido. "Eles
(ladrões) já tinham roubado

algumas coisas, não precisavam
ter colocado fogo na casa",
lamenta-se. Diante do

acontecidoMagrid e seu amásio

vão entrar na justiça, para ver se
conseguem ser ressarcidos pelos
Estado devido ao prejuízo que
tiveram.A casa deMagridmedia
16m X16m e devia valer

aproximadamente R$50 mil.

Apesar de algumas paredes não
terem sido totalmente

destruídas, vai ser preciso
demolir o que ficou, por uma
questão de segurança.

Campanha do Desarmamento segue até outubro

A Campanha . do

Desarmamento, que
deveria ter terminado no

. dia 23 foi prorrogada até
23 de outubro. Com isso a

população ganha mais

quatro meses de anistia na

entrega de armas de fogo.
Mas a partir de 24 de

outubro, será crime

inafiançável o porte de
arma sem registro.

São esperadas novas

adesões no Vale do Itajaí,
a segunda região em

arrecadação de armas em
Santa Catarina e a campeã
no interior do Estado.

Até a semana passada

2.072 armas haviam uma das unidades

chegado até a Polícia policiais que fazem o

Federal de Itajaí, recolhimento para retirar

referência para· 53 uma guia de trânsito. O

municípios da região. De documentoé importante,
acordo com o coordenador pois evita que a pessoa

da campanha em Santa possa ser presa por porte
Catarina, Eduardo ilegal - em caso de uma

Chaklian, o procedimento abordagem policial, por
para a entrega das armas . exemplo - ao conduzir a

registradas segue o arma até a delegacia. A
mesmo, com direito a entrega da arma é

ressarcimento entre R$ anônima. Apessoa precisa
100 e R$ 300. Interessados apenas informar o número

em entregar a arma, devem de uma conta corrente

procurar qualquer bancária para que o

delegacia de polícia do dinheiro seja depositado,
Estado. Quem não tem Se ela não for correntista,

porte da arma deve ir a pode informar o número

!Restaurante I I !z310M Dr BOCA
.

-r-. 03 tipos d.e carnes.
+ de 10 tipo

..

s de saladas.

.' _,.... SM(fetCO»1l��= 'R$ 5�
� (' �f(\�\�en\OToda sexta-feira Atendimento de �egunda a Sexta \ 'E: ��c\on�

temos feijoada 11 h tõrnln às 14h
5

�

IRua Anfilóquio Nunes Pires, 4760. Fone: 335-0655
I I I I I Er �rerte a �a�allt TtxtiJ - péIr Vistf I I ·1

#

6Sr6"IlCA COBJI1JOBJIlJl
Pacote promocional -:-"'Ãt�
para tratamento corporal' .o,..�
* Gordura Localizada
* Redução de Medidas
* Celulite
* Flácides

da conta de um terceiro.
Em Gaspar foram

entregues desde o início da

campanha -mais de 30
. armas, maioria revólver

calibre 22. A expectativa d
daPolíciaCivil emGaspar
é que neste período outras

pessoas se conscientizem

e entreguem armas. Ao'

completar 11 meses, o

saldo é de 338,3mil armas
recolhidas no país. Em
Santa Catarina, a União

desembolsou R$ 1,2
milhão" em indenizações.
Mais informações pelo
0800-7290038, entre 9h e

21h.

A cada pacote fechado,
ganhe 1 esfoliação

ti (47) 332-6541
Rua CeI. Aristiliano Ramos, 190 • 2° Piso - centro- Gaspar- SC

Congelad�r� l��!!��c!�
,

EncoDlloda
332-2118

Rua: Niterói, 230 - Margem Esquerda

<} Aniversários
<} Coquetéis
<} Festas em geral
Temos a sua disposição doces, tortas, salgados e salgadinhos
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� Rua CoronelArlstíllano Ramos,A.7():: Centro - Gaspar - F..ne: 332-023SJ

Lábios super sedutores" em tons aleg,res, do rosa
ao cereja, são uma verdadeira obsessão entre as

garotas. As quatro 'novas cores estão irresistíveis,
com ótima fixação e textura. Todas com FPS 12!
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o poder terapêutico do toque
Técnica de origem oriental
surge como tratamento
alternativo eficaz no alívio

de dores e cura de
doenças

A idéia de que o toque pode curar é
antiga, Os primeiros registros escri

tos sobre massagem - o termo vem de
uma palavra árabe que significa toque -

datam da China, há 2.500 anos, onde seu

desenvolvimento se deu gradativamente
entre os trabalhadores que, em um pro
cesso de prática e observação, desenvol
veram uma particular eficiência nestas

terapias. Trazida para o Brasil, a técnica
chamada de massoterapia se firmou como
um eficaz tratamento alternativo na cura

de doenças e alívio de dores. Aliada à
massagem, está o uso de argila e moxa

(bastão de erva artemísia), durante as ses

sões.

A enfermeira e massoterapeuta Bita -

formada pelo Instituto de Medicina Ori
ental, em Joinville - é uma apaixonada
pela profissão e atua em Gaspar há vári
os anos.

Ela explica que a técnica age
diretamente no ponto em que a pessoa
sente dor, proporcionando grandes vir
tudes terapêuticas, relaxantes,
antiestresse, estéticas, emocionais e

desportivas. Antes de dar início às ses

sões de massoterapia é necessário fazer
uma avaliação do interessado, através de
uma conversa, na qual é verificado qual
ponto do corpo é necessário ser trabalha
do e que tipo de técnica será utilizada:
massagem, acompanhada da

-

argila e
moxa; ou somente os dois últimos, em
casos de infecção, hematomas e pós-ope
ratório de cirurgias estéticas que causam
fibrose, nas quais a massagem não é
indicada.

Bita lembra da importância de os

adeptos à massoterapia se certificarem,
sempre, da origem da argila utilizada no -

Bita é enfermeira e

massoterapeuta

Argila é comprada em laporatório para
garantir que seja livre de ação radioativa

local onde realizam o tratamento: "A que
eu utilizo compro de um laboratório de
Curitiba, garantindo que ela seja livre de
a ç ã o

radioativa."
Ela poder ser

aplicada sobre
a pele, um pou
co aquecida ou
em temperatu
ra ambiente,
adicionando a

ela ervas pró
prias para o tra
tamento de
cada doença. ',�:;5T5Jm 2U .2El0r'

O número de sess..�e-&JáI$lfxf.al'Jerçvai
depender da gravidaderdo pi<l'}ll�fu<lÇltde
como o corpo da pessoa reage e do cum-

_

primento do repouso, se recomendado
pelo massoterapeuta. -

A massagem

Amoxa
Amoxa é ummaterial constituído de

folha de artemísia moída, preparado sob
a forma de
bastão, para
ser aquecido e

levado próxi
mo ao ponto a

ser trabalha
do, sem entrar
em contato
'direto com a

pele. Desde a

Antigüidade a

"Conhecer as causas das enfermidades
físicas que assolam a humanidade é muito
importante para o desenvolvimento cientí
fico e bem-estar de todos. No entanto,
curá-los de acordo com os padrões natu

rais é ainda mais."
Luiz Carlos Costa, autor do livro Viva
Melhor com a Medicina Natural

A massagem é uma das mais antigas
e simples formas de terapia e ummétodo
para tocar, pressionar e amassar diversas
regiões do corpo para aliviar a dor, rela
xar, estimular e tonificar; indicada para
casos de torcicolo, câimbra e articulações
rígidas, entre outros.

A massagem faz muito mais que pro
duzir uma sensação agradável na pele,
atuando sobre os músculos, tendões e li

gamentos, ela auxilia na manutenção da

posição ereta do corpo e no retorno do
sangue venoso ao coração. Embora a téc
nica afete principalmente os músculos
logo abaixo da pele, seus benefícios po
dem alcançar as camadas mais profun
das de músculos e possivelmente até os

próprios órgãos:Amassagem também es

timula a circulação do sangue e ajuda o

sistema linfático (que corre paralelo ao

sistema circulatório), melhorando a eli
minação de detritos ao longo do corpo.

moxa tem
.

I -eml B 1 ;
>

' sido aplicada
peloq, 2fJTÍ!:mtais em tratamentos

terapêuticos para alívio de dores abdo
'minais, contusões, artrose, artrite,
loinbalgia, dores na coluna, ciático,
câimbra, tendinite e osteoporose, _ entre
outros. A artermísia é usada em quase
todos os problemas de saúde, sejam eles
originados de problemas
psicossomáticos: como insônia, falta de
ânimo, opressão no peito, enxaqueca,
ansiedade, pois ela interage com pontos
da acupuntura tradicional chinesa; tam
bém trata de doenças de síndromes de
vento frio, como pneumonia, tosse, asma,

. sinusite, bronquite.
O que é o massoterapeuta?
Omassoterapeuta é o especialista que

pode diagnosticar o que se passa no cor
po por meio do toque. As mãos são dota
das de ultra-sensibilidade, pois nela há

grande quantidade de receptores. São
nada menos de 2300 terminações nervo
sas por centímetro quadrado. Pequenas
células sensoriais - são mais de cinco
milhões na superfície corporal - condu
zem ao cérebro suas mensagens.

Mais informações pelo telefone
332- 4910,falar com Bita ou Angelita

r-----------� ...�._----

i
i

_1 _
_

1 '"
.332-9580

J..ntera�
t ç(fmctJ de fisioterapIa interagefisio@�otmail.com
,

Alessandra Grebe RosaI Mayk Benvenutti

r
- -

-Avâifãç!o1ísica
---

I Musculação
I A avaliação física é um componen-
I te indispensável para a elaboração de
I um correto e eficiente programa de
I exercícios na musculação. O Fisiotera
I peutaavalia as condições físicas do cli-

I' ente e assim o instrutor poderá dirigir o
treino de acordo com os objetivos e Ii-

Imitações de cada pessoa, conduzindo
os à prática de exercícios com mais se

I gurança e qualidade .São colhidos:
I dados clínicos: pressão arterial,
i altura e peso
, medidas: percentuais de gordura
i (com adipômetro), circunferenciais
i anamnese: história detalhada do

I cliente(doenças, medicamentos ... )
I-

avaliação: cardiorespiratória e

postural

I-
De acordo com os dados colhidos se

_

rão calculados: "peso da gordura cor-
I

I poral", "massa magra" e "peso ideal",
i bem como indicação de alongamentos,I

I baseando-se nos resultados da avalia
i _

Iça0. -

i Este contato do instrutor com o fisi
I oterapeuta é de grande valia, já que com

I a avaliação nas mãos o professor pode-

I-
rá iniciar o treino, com mais eficiência

, e segurança. Este trabalho já esta sen-I

"
do realizado há um ano pela clínica

, apresentando ótimos resultados]!' Em
!-três meses o cliente retoma, afim de re

I alizar nova avaliação para devidas com
I parações. Mas é importante salientar
I que a disciplina e esforço do cliente é

I fundamental para alcançar os objetivos.
i Outros fatores como prédisposição
I genética, alimentação, maus hábitos;

f
também contribuirão para o tão alme
jado "resultado".

I Atividade Física faz bem!
I Escolha bem o profissional que

'I irá procurar e comece já!!!
A sua saúde agradece.

I ., '
-

�

i Avenida das Comunidade 150 Centroc

Gaspar (ao lado do Supermercado Amigão)

1 II etapa da Campanha
Nacional de Vacinação
contra a Poliomielite

Agradecimento
Gostaríamos de agradecer.mais uma

vez a todos aqueles que participaram dos
trabalhos desenvolvidos na la etapa da
Campanha Nacional de Vacinação con
tra a Poliomielite para menores de cin
co anos, realizada em 11 de junho deste
ano. Informamos que todo o nosso es

forço, especialmente dos que colabora
ram, nos reudeu uma cobertura de
91,2%.

Atenciosamente
Angelita WlSbeck - Enfermeira
Fabiana dos Santos Machado
Diiétâra (fã Vigilâiiciã ãêSãúâê

-
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Defesa Civil investe em qualificação
Entidade busca

capacitação para
prevenir e minimizar

situações de

emergências'

Entre os dias 20 e 24 de ju
nho, o município de

Gaspar, através da Diretoria de
DefesaCivil, integrou a lista das
cidades presentes no Curso

Operacional de Defesa Civil,
ministrado em Rio do Sul, por
profissionais do Centro de Pes

quisas em Desastres e.

Coordenadoria Estadual de De
fesa Civil. Ao todo, 15 municí

pios do Alto Vale participaram
do evento. O Diretor da Defesa
Civilno Município, -Sérgio de
Almeida, destaca que a experi
ência obtida em formações des
se tipo são de fundamental im

portância para o fortalecimento
e qualificação da estrutura da
Defesa Civil.
Entre os conteúdos abordados
no encontro estão a PolíticaNa

cional de Defesa Civil; análise
de risco, recursos, prevenção e

reconstrução em desastres; pre
paração para emergências; entre

outros. Segundo o diretor, a De
fesa Civil do Município, que
será estabelecida no novo quar
tel do Corpo de Bombeiros, no
Centro Cívico, vai possuir um
departamento com toda a estru

tura organizacional definida.
Atualmente, a entidade está em

penhada em firmar um convênio
com a Universidade Regional de
Blumenau (FURB) para a insta

lação de uma Estação
Pluviométrica na cidade que de
verá acompanhar o nível do rio
Itajaí-Açu e medir sua intensi
dade pluviométrica, com

objetivo de prevenir e alertar a

população sobre possíveis inun
dações. "Além disso, estamos
em contato com as lideranças
das associações de bairro para
implantar Núcleos de Defesa
Civil para em conjunto
planejarmos a Defesa Civil nes
sas localidades", .revela
Almeida. A Defesa Civil atua
diretamente na comunidade, em
defesa desta, através de ações
que visam prevenir e também
minimizaras situações de emer
gências ou calamidade pública
que possam afetar a população;
como secas, enchentes,
deslizamentos de encostas.

Curso de Movimentação de Produto
Perigoso acontece em Gaspar

O EDUCATRAN traz para
Gaspar, no mês de julho, o cur

so de Movimentação de Produ
to Perigoso (MOPP). Conforme
determina a resolução 168/04,
do Conselho Nacional de Trân
sito, que entrou em vigor no úl
timo dia 20, somente poderão
transportar carga perigosa os

condutores que tiverem cursado
esta capacitação. Serão 50horas/

aula, divididos en

tre os dias 23, 24,
30 e 31 de julho e

seis de agosto. O
curso acontece no

auditório da Asso-

os motoristas das

categorias B a E.
As aulas, que serão

ministradas pelo
soldado Emerson

Andrade, da Polí-

ciação das Micro e cia Rodoviária Es-

Pequenas Empre- tadual de Gaspar, e
sas de Gaspar. pelos instrutores de

.

O MOPE éEDUCATRANtrânsito da
destmado a todos C u r sos e A s ses s o r i a EDUCATRAN ,

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR
Tomada de preços N° 71/2005

Objeto: pavimentação da Rua Rodolfo Vieira Pamplona, em regime de mutirão.
Entrega dos envelopes: contendo os documentos de habilitação e a proposta de

preços, até as 08:45 horas do dia 14/07/2005.
Abertura: Dia 14/07/2005 às 09:00 horas. Os interessados poderão obter a ínte
gra do Edital, diariamente no horário de expediente, no Depto. de Compras da

Prefeitura Municipal, ou no ·site www.gaspar.sc.gov.br.
Gaspar (SC), em 23 de Junho de 2005.

ADILSON LUIS SCHMITT
Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR
Pregão Presencial N° 83/2005

OBJETO: aquisição de suprimentos de informática. ENTREGA DOS EN
VELOPES: contendo os documentos de Habilitação e a Proposta de Preços,
até as 08:45 horas do dia 13/07/2005. ABERTURA: Dia 13/07/2005 às 09:00
horas. Os interessados poderão obter a íntegra do Edital, diariamente no horá
rio de expediente, no Departamento de Compras da Prefeitura Municipal, ou
no site www.gaspar.sc.gov.br.

Gaspar (SC), em 29 de Junho de 2005.
ADILSON LUIS SCHMITT

.

Prefeito Municipal

Márcio Pinheiro e Edson Osni,
vão tratar dos seguintes assun
tos: Legislação de Trânsito, Le
gislação Específica de Transpor
te de Produto Perigoso, Comba
te a Incêndios, Primeiros Socor
ros e Direção Defensiva.

As inscrições podem ser fei
tas pelo telefone (47) 371-5735
ou (47) 8411-5142, falar com
Andrade.

Na tarde da última sexta

feira,'dia 2i1 o.Departaménto
de Trânsito dé Gaspar

r��;�!J{� apr�s.entou em
�. .)Ili",.

as suas quatro'
.

ções�* São Quas
50'OKM e êlbis

no

mo

Ford Fiest KM, que seJ;"Vi-
rão exclus' ente�para ateR-

I der às nec dades do Ditran,
entr.e.�las, a;;ãscalização inten
siva do trânsito sobre a ponte
Hercílio
d)m

lo �ep
smr uma

J;��'-'" " «"�:.l
vas aqU1slÇoes,
to passa a pos
de.quatro càr-'

. ros, quatro motos e uma

camiQnete;��lém.�:(lisso, em
breve dois novos agentes de
trâ

.

vãq ;sejun�tcu: aos.pu-
atro já existentes, qJan

do vai ser dado início à
I são dOS tra'Bâ1hos',raa g a

municipal pelosbairros.

Comissão Permanente responsável pelo acervo do Centro de Memória Des. Adão Bernardes / Portaria P. n. 45/2003
.

Anexo IV - Res. n. 7.419/2004
Edital de Doação n. 02/2005

O Doutor CÁSSIO JOSÉ LEBARBENCHON ANGULSKI,
Juiz Eleitoral da 064a Zona Eleitoral - GASPAR, Estado de Santa Catarina, no uso de suas atribuições,

FAZ SABER, a todos os interessados que virem o presente Edital ou dele tomarem conhecimento, que, em conformidade
com o disposto na Resolução n.º 7.419/2004, de 13/07/2004, do Egrégio Tribunal Regional Eleitoral de Santa Catarina,
está selecionando entidade(s) filantrópica(s) para ser(em) beneficiária(s) de doação de material inutilizável existente
neste Cartório Eleitoral.
Para tanto, as entidades interessadas deverão atender, no prazo de 5 dias da publicação deste Edital, as seguintes
exigências:
1. Comprovar serem instituições filantrópicas reconhecidas como de utilidade pública pelo Governo Federal e, ante sua
inexistência, pelos Governos Estadual e Municipal, sucessivamente; ou comprovar serem Organizações da Sociedade
Civil de Interesse Público - OSCIPs; ou comprovar serem instituições de ensino;

Publique-se.
Gaspar de 21, de junho de 2005.

CÁSSIO JosÉ LEBARBENCHON ANGULSKI
Juiz Eleitoral da 064! ZE

Perlollal
Cllnka di! ,fhIofi!FaPAT
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Vende-se - Casa no Bela Vista, cl 3 quartos, sala,
cozinha, bwc, garagem pi 3 carros . Valor R$ 80
mil.Tratar cl Maria 3973556

Tratar cl Maria - (47) 397-3556.

Vende-se - Casa de alvenaria nova com 72m2 +

galpão fechado com 120m2 e terreno de esquina
medindo 437m2. Próx.à Cínculo.R$40rnil.Infor.:
91649492 ou 3971671. ComNilton ou valéria. Hor

comercial.

Vende-se - Lindo sítio situado na localidade de

minas em Ilhota, medindo aproximadamente
30.000mt2, R$45.000,00, aceito troca por carro ou

terreno em Gaspar.Tratar c/Fausto - 9977-6870

Vende-se - Casa na rua Paulo Zendron, n° 530 na

Margem Esquerda com 106m2, contendo 6 peças
e garagem pi 2 carros. O terreno mede 350m2.
Próximo à sorveteria Simon. Valor R$ 28rnil.
Contato 3323534 cl Antônio

Vende-se - Terreno com árvores frutíferas com

987m,. Com casa 6x7 + garagem 15rnil . Aceito

carro de menor valor. Trtar cl Jose - 84182542

Vende-se - Casa 2 em 1 - 1° piso: 1 quarto + suíte

cl hidro, sala, cozinha, copa, área de serviço, WC

• e garagem. 2° piso: 2 quartos + suíte cl hidro, sala,
cozinha, copa, área de serviço, WC e garagem.
Área construída (total): 254m2. Bairro 7 de se

tembro. Informações; 3950339 ou 3951258.

Vende-se - Terreno na rua João Ferretti - Gaspar
Mirin com 630m2. Ligar à tarde. Fone: 3327619.
Tratar cl Magali

Vende-se - Terreno no bairro Santa Terezinha na

rua Paulo Bemardes Schrnitt, póximo ao merca

do Antare. Livre de enchente, medindo 380 m2.

Contato: 3329162 com Adilson ou jussara.

_ Vende-se - Casa de 02 pavimentos em alvenaria

cl 232 m2 na Rua Salvador, Margem Esquerda
próx. Escola N.M. SabeI, com 03 quartos, 02 ba
nheiros e demais dependências, alarme e portão
eletrônico
Tratar r./ Vilwock - ii? iiil1

Procuro apartamento - Para locação em Gaspar.
Contato: 91469386 com .Giorgio.
carlosngc@brturbo.com.br

Vende-se - Terreno de 480.000m2, localizado na

BR 470 à 700m da rodovia. INformações:
3328351 com Geovane

Vende-se - Geladeira Consul usada,120 litros,
Azul, perfeito funcionamento e conservação, R$
250,00.Tratar Fcl Aloísio - 9136-6251

o
MCA

Malhas para Cu.leccionistas
Fone: (47) SS.....199 I Fax: (41) 354-1939
Guabiru1'Ya· se . &mail: h�ahs@:zazMffi..br

Os anúncios e classificados divulgados no

Jornal Metas são de inteira responsabilida-
de dos próprios anunciantes.

•

Vende-se - Carta contemp. para compra, reforma
e consto R$40.000,00 entR$16.500,00 + pare:
R$412,00.cJ Maykel Goes -9980-1928

Vende-se - Crédito contemplado para compra,
reforma e construção R$ 25.000,00
ent:R$10.000,00 +parc:R$266,00.
Com Aerton - 8806-0132.

Vende-se - Carta contemp .para compra de imó

vel R$32.000,00 ent:R$13.850,00 +

parc R$313 00

Com Claúdia - 9916-6024

Faço - Plantaslprojetos Móveis, Casas, etc.Tratar
cl Juliana - 8415-5161 18415-0803

Vende-se - Celular nokia8265i da provedora Tim.
Tratar cl Marcelo - 88171727 ou 3978364

Vende-se - Som Automotivo: CD pioneer,sub
pioneer na caixa,tampão personalisado cl par de

6x9 ,corneta,2 tuiters profissional,módulo
Oritron,4canais 250RMS . Valor: 1.000,00 a nego
ciar Tratar cl Reinaldo - 96021668

Vende-se - Carta conto para compra e reforma de

imóveis, R$30.500,00 ent:R$10.900,00
+parc:R$319,00. Tratarcl VeraLucia. - 9962-1131

Vende-se - Crédito cont, para compra de imóvel

R$20.000,00, ent R$7.000,00 +

paJ\c:R$209,00.Tratar cl Vera Lucia. - 9962-1131

Doa-se - Cachorra adulta, raça vira lata, porte
pequeno, cor dourada. Otima guardiã.
Tratar-C! Yara - 3970050

Vende-se - Carretinha para 02 motos. Docto em

dia. Tratar pelo fone: (47)9123-6440
CI Valdecir - (47) 9123-6440

Vende-se - Aquecedor de ambiente HAMES R$
50,00 e cama de bebê (berço) R$ 70,00.
Tratar cl Paulo - 331-6072 ou 332-9649

Extravio de documento:

Empresa Aelson Pereira ME. Rua Pedro Simon,
.

151 fundos.

Margem Esquerda - Gaspar.
Bloco de nota fiscal de serviços. JiO 01 nota 001 a

050 n002 nota 051 a 100'CNPJ:01890701-000106

I Viste nosso site: www.jornalmetas.com.br
',.

- Alvenaria com 151,001112 «nova - 03 dormitórios, sendo
01 suite - REla 18 de Março - Terreno com 609,00m2-

frente para 02 ruas - R$ 130 mil;
• Alvenaria com 176,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte
• Rua Canoínhas - Próximo ao Centro - R$ 130 mil;
«Alvenaria com 160,00 m2 - 02 pisos - 03 suites-Rua 13 de maio - R$
180 mil. Aceita casa pequeno valor em Gravatá,.
• Alvenaria com 160,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Sete de Setembro

próximo centro - R$145 mil;
JOINVILLE (SC)- Alvenaria com 90,00",2 - 02 dormitórios,-sendo
01 suite - Rua Nossa Senhora do Carmo - Vila Nova - Próx.

Expoville - R$ 35 mil. Aceita casa até mesmo valor em Gaspar ou

aar;n'{��g�{ttliÂ'i11m·l{o�AiÍ.e{M�i;_ L'I:'d':.�
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VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES

BELA VISTA:- Alvenaria com 124,00 m1_ 03 dormitórios - Rua Boli

via - R$ 70mil;
CENTRO - Alvenaria com 286,00 m2 - 02 pisos - nova - 03 dormitóri

os, sendo 01 suite + piscina, aquecimento a gás e alarme. Terreno com

2.028,90 - Rua ltajai - Preço e condições a combinar;
- Alvenaria com 340,60 m2 - 04 dormitórios, sendo 01 suite + piscina.
Terreno com 1.856,50 m2 - Rua Douglas Alexandre - R$ 290mil;
- Alvenaria com 101,00 m2 + garagem - 03 dormitórios - Rua São
Pedro - R$ 95 mil;

- Alvenaria com 210,00 m 1_ 03 dormitórios, sendo 01 suite - Rua
Frei Otocar - R$ 220 mil;

.; Apartamento Residencial Boaventura com 100,00",2 - 03 dormitóri
os - R$ 70 mil;
COLONINHA> Alvenaria com 230,00 m1 - 02 pisos, sendo casa na

parte térrea e apartamento no rpiso - Rua Ouo Pawíowski - R$ 85

mil;
- Alvenaria com 60,00 t112 -nova - 03 dormitórios - Rua Maestro Ego1J
Bolm - R$ 40 mil;
«Alvenaria com 175,00m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suite- Rua José
Lanznaster - R$ 50 mil. Aceita carro pequeno valor;
-Alvenaria com 170,00m2 ·03 dormitórios, sendo 01 suite- Rua José
Bberhards - R$ 130.000,00;
FIGUEIRA: - Prédio de alvenaria com 520,00 m2 - 02 pisos - novo

sendo: Térreo - sala comercial e garagem. 10piso - apartamento - Rua
Francisco Sheidt - R$ 160 mil;
GASPAR GRANDE - Alvenaria com 260,00 m2 - 03 dormitórios sen

do, 01 suíte - Rua Prefeito Leopoldo Schramm - Próx. Centro - R$ 130
mil;
GASPAR MIRIM - Alvenaria com 159,00 m2 - 03 dormitórios, sendo
01 suíte. Terreno com 2.000,00 ",2 + açude - Rua Ana Venturi - R$ 80

mít;
GASPARINHO:· Alvenaria - 02 pisos - com 147,00 m2 + sala comer

cial com 96,00 m2 - Rua Frei Solano - Prox. Centro - R$150 mil;
� Alvenaria com 185,00 m2 - 04 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua

Leopoldo Alberto Schramm. Terreno com 1.100,00 m2 - R$ 85mil;
MARGEM ESQUERDA: • Alvenaria COm 175,00 m2 - 03 dormitórios
- Rua Inês Sabel - R$ 89 mil;
- Alvenaria com 104,00 m2 -,.03 dormitórios _ Rua Nicolau Threiss >

R$42 mil; .

B.SANTA TEREZINHA:-Alvenaria com 205,00m2 -nova· 04 dormi
tórios, sendo 01
suíte - Rua Paulo Bernardo Schmitt - R$ 130mil;
- Casa de alvenaria + galpão com área total de 325,00 m2 +

terreno com 645,00 m2 - Rua Barão do Rio Branco - R$ 130

mil;
• Prédio de alvenaria com área total de 251,00 m2 - 02

pisos - térreo sala comercial e garagens - primeiro piso:
apartamento 03 dormitórios, sendo 01 suite - Rua Jacob
Iunkes - R$120 mil:
B. SETE DE SETEMBRO:- Alvenaria com 150,00m' � 02 suítes - Rua

Angelina Muller-R$ 110 mil;

praias.
VENDE - TERRENOS/

SÍTIOS

BELCI-llOR: - Terreno rural com 162.630,00 m2 - Rua André Schmitt
- Belchior Baixo - área para reflorestamento - R$ 160 mil;
BARRACÃO: - Sitio com 580.800,00 m2 - área para reflorestamento.
02 casas mistas -10milpés de eucalipto - 4 nascentes e um ribeirão -

Rua José MelaI/o - R$ 25(J mil;
BR-470 - Terrenos com área de 926,10 m2 a 1.607,45 m2 - Vários

Preço e condições a combinar;
COLONINHA: • Rua Prefeito Leopoldo Schramm (fundos) - antiga
olaria Zímmermann
• com 1.455,75 m2 - R$ 75 mil;
FIGUEIRA: - Rua Manuel João Severino - loteamento Figueira -

Com 450,00 m1 - R$ 15 mil;
• Rua JoséMondíní com 498,55 m2 _ R$ 32 mil;
GASPARINHO: • Rua João Benigno de Oliveira com 3.217,50",2, por

R,$ 25.000,00;
MARGEM ESQUERDA:- Rua Francisco Lenfers com 288,00 m' - R$
8 mil- com financiamento direto;
BAlRRO SANTA TEREZINHA: - Rua Botuverá com 338,00 m' - R$

12 mil;
- Rua Santa Cecilia esq. Com Rua Guabiruba com 549,26m1_ R$ 27

mil;
- Rua Evaldo Schueider - Lot. Por do Sol- R$ 18mil;
BAIRRO SETE DE SETEMBRO: - Rua Sete de Setembro com 1.401,18

� m1_ R$ 300 mil;
- Loteamento Augusto e Heleno Debortolli - lote 39 -

533,7jm2 - R$ 36.500,00;
- Rua Benedito Bemz com 360,75 m2 - R$ 22 mil;
• Lot. Augusto e Helena Deborlolli -lote 40 - 768,13
�R$ 53 mil;
ROO. FRANCISCO MASTELA: - Próximo Ginásio João dos Santos

com 2.234,16 m1 • R$
45mil.

m2

POço GRANDE: - Rua Renato Manoel Peixoto e Rua Francisco

Spengler - diversos lotes - 600,00 m2 -

Preços e condições li combinar.

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 332-1074

Vende-se - Um Purificador de água com três tem

peraturas (marca europa, modelo summer line)
ótimo estado. Valor R$550,00. Tratar cl João
Luiz - 9997-0268 olescuk@terra.com

Assumo financiamento - De veículo 1.0 que es

teja com parcelas em atraso. Preserve seu nome e

seu crédito !

Tratar cl Pamplona - 9136-4990

Vende-se - Crédito conto para compra, reforma e

construção de imóveis R$20.000,00
ent:R$6.100,00 + parco R$210,00.
Tratar cl Aerton. - Inf. 88060132

Vende-se - Carta cont. para compra de imóvel

R$25.500,00 entR$10.500,00 + parc:R$292,00.

·�o->-
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ECO HOTEL <.., J

Arraialf!20uro·
1 Cozinheiro(a) ( 2° turno)
2 Garçons ( 1 ° e 2° turno)
2 Auxiliar Cozinha ( 1° e 2° turno)

CONTRATAM··SE

2 Camareiras ( 1° e 2° turno)
1 Tratador de cavalo ( 1° turno)
1 jardineiro I Serviços Gerais ( 1° turno)

REQUISITOS BÁSICOS:
* Que resida em Gaspar ou nas imedjações do Hotel.
* Se possível que tenha condução própria ( motol bicicleta) ,

* Disponibilidade para trabalhar finais de semana I feriados. HORARIO�
* Pernoitar no Hotel quando necessário. 1° TURNO (7:0q AS 15: HS)
* Salário compatível com a função. 2° TURNO ( 15:00 AS 23:00 HS)

Endereçar Curriculum: Rua José Estefano dos Santos, 6350 -

Arraial do Ouro - Gaspar - SC - CEP: 89110-000 - Fone: 332-1666
e-mail: pousadaarraialdoouro@terra.com.br/vendas@arraialdoouro_com.br

Moto
CG 125
CG Today
CG 125 Titan
CG 125 Titan KS
CG Titan ES
CG TitanKSE
NXR 150
Twister
XTZ 125 K
CBX Strada
Tornado
Falcon
XLR 125 KS
XLR 125 ES '

Honda

Ano
84/85/86/87/88
90/91/92/93/94
95/96/97/98/99 ,Todas as cores

00/01/02/03/04 - Todas as cores

00/01/02/03/04 _ Todas as cores

02/03/04 - Todas as cores

03/04
02/03/04
03/04
98/99/00/01/02
03
03/04
99/00/01/02
00/01/02

o km CG 150 - NXR 125 e 150 -

Twister

Yamaha
Tornado - Falcon _ Biz

Okm YBR - XTZ _ NEO - DRAG STAR
R 1

NOVA LINHA 4 TEMPOS SUNDOWN
COM PREÇOS IMBATíVEIS

Consulte-nos na compra ou venda de sua moto!!!

Compre sua moto em até 36 vezes

SEM ENTRADA

Sundown Max Preta/Aiut/vermelha

Sundown C 100 Okm Presa/Aml/Prata/vermelha

Okm

Sundown Runter Okm Preta/Aud/vennetha

Sundown Future Okm

Fone: 332-0507

Rua Mário Vanzuita - Centro - Gaspar
.1f ....... II�._Jf.� ••• ,,<, �·:>.rl".".-, ._.,.",,,,
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Tratar cl Vera Lucia. - 9962- tuchos por R$ 100,00. Vende-se - Courier Cor Prata 6266/332-2819

1131 Tratar cl Celio - 9962-5034 Completa 98/98 R$ 19.000,00
com som ouR$ 16.500,00 sem

CLASSIFICADOS DO, METAS
C�ASSIFICADOS DO METAS

Vende-se ou troca-se - Celular
SIEMENS MC60 (cl câmera)
pré-pago TIM por celular de
menor valor.Tratar cl Paulo -

331-6072 ou 332-9649 '.

Precisa-se - Doação de umamá

quina de escrever. Se possível
elétrica para trabalho voluntário.
Inf. 88114046 com Cézar

Vendo-Computador 166mhz,
monitor 14',leitor de cd,drive de

disquete, mouse e teclado novos.

R$ 300,00. Tratar c! Celió -

9962-5034

Vende-se - Computador
Pentium 166rnhz, 2 hds, leitora
de cd, drive de disquete, mouse
e teclado novos, monitor de 14"

R$ 300,00. Scanner-Genius Hr5
9600dpi super conservado por
R$ 100,00. Impressora Epson
Jato deTinta colorida, com 2 car-

Chega de sofrer por questão amorosa, profissional,
desilusões, ansiedade, enfermidades, problemas
judicial ou familiar! A vidente e medium-paranormal
Dora Velasque, conhecida e respeitada em todo o

Brasil e Exterior.<eredenciada pela Federação Brasileira
,

.'
,,&'

. • ...'
de Umbanda:, e sientjsta'�studiosa da Fedeçação dos Cultos

Afro-B�i.iIsi.leiros. Atrav:ps de seus guias mediúnicos te fará
encOl1t'1:-é}f s,ua fielicidatJe. '

Dor
h

Vfi!lasqâe "evará a conquistar teu� objetivos,
sej ai fOri,a não correspondido,'filhQs problemáticos,
do as pelõs"(nedicQ$';"frélcêlssC), pfofissiorfaJt"''%j , i

i,
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he adas, desunião·em famUia e! mais"�
penas uma únk:ft.col'lsultá, eClfum

'\iii

Vende-se - Pentium 200MHz,
.

16 Mb memória RAM, HD 2

Gb, CD-ROM 56x, Floppy 1,44
(disquete); Modem 56K,
Monitor 14, Teclado, Mouse,
Estabilizador, Caixas de som,

completíssimo! ! ! ComWindows

98 SE e os principais programas
instalados. Internet Grátis! Pre

ço: R$ 500,00
Tratar cl Alexandro Cunhago -

332-7388 ou 9154-6708

Vende-se - Moto tornado Ano

2004, Valor R$9.300,00 em sis
tema consórcio. Tratar cl

Maykel Goes - 47-9980-1928

Vende-se ou troca-se - DT

200RANO 2000 para trilha, sus- .

pensão Race Theck, documen
tada. Tratar cl Eduardo - 332-

7573/9132-1910

wwwjornalmetas.com.br

som. Tratar cl Rodrigo - 47-
91125679

Vende-se -Gol-GlII ano 2000, 4
portas, vidro elétrico, trava
elétrica, alarme .. .Inf.: 3320593
ou 96094347. Tratar cl Rodrigo

Vende-se - Tempra, ano 95,
completo com banco de couro.

R$ 12.000,00 ou troca-se por
materiais de construção.
Contato: 99813052 ou 2126560

com Elias

Vende-se ou troca-se - Celta
2004 VHC Branco 2 ptas único
dono.cl alarme, filme, licenc. até
2006, kit sport
Tratar cl Ricardo- 9124 -1104.

Vende-se - Ford KA, 98, 1.0, ro
das de liga leve, trava e alarme,
trava cárneira, vidro elétrico, Va
lor: R$ 11.300,00 (a combinar)
Tratar cl Silvano - (47) 9142-

CLASSIFICADOS DO METAS

Vende-se - Pick up Corsa, ano
99 Gl 1.6, branco, direção
hidrálica, ar quente e todos aces
sórios. 65:000Km originais.
R$15 mil. Contato 332-0464 cl

Osmar.

Vende-se - UNO SX 96/97, 2p,
86.000Km, R$ 4.000,00 + con

sórcio R$ 180,00/mês. lnf.
88021272. Tratar.c/ Rinaldo

Vende-se.ou Troca-se -

Corsa Super 1.0 MPFI
2P, Ar, Trava, Vidro. Tratar
com Jean 9131-1318

Procuro - Oportunidade de

Emprego.Cursando
Faculdade.domínio em infor

matiea,rotinas administrativas e

conhecimento em inglês e

espanhol.Preferencialmente na

area administrativa.CI Sandro -

332 0576 ou 9121 9966
qts ou mais. Garagem grande,
qualquer bairro na margem
direita.Tratar cl Leonardo -

9932 7961 - 397 0107 -

leonardobfroes@terra.eom.br

FAZZENDA PARK HOTEL ADMITE:

Procu;o - Casa para alugar, e/3

r-.----.-�·
.. ,·-- .. ··,----, .. -�-�-·----�"' .. -�.. · .... - .... -�·�-"':�'�-""""-"-�-�"-�'--"�l

I R"MORE EfT".'"R''' i
Rua ItajaL 999

* Garçons com experiência de no

miníma 2 anos. Não fumantes.

Interessados comparecer pessoal
mente no Fazzenda Park Hotel

Falar com Claudio

Admite:
* 6 esta.rrrpado'res (com prática)
* 4 ajudantes de estamparia
_. .

"

rh
I Para início imediato

o
"

Irrfonmaçõesi 332-3927 .

.

.�--------------
-_ ... - .. --_-_ ..._--

E l'iIPR.ESTI l'iI<>
..._--

Dor olve com qarantía!
Abra \�u.co

'

.. < �o,.e \aça uma consulta sem você'precisar
falar nad?r el.� lhe dirá, tudo, graças 90 poder d� seus guias
de vidência."

-

�,
..

\;

Dora Velasque COX1�ldl.t�J:!!l cartas, búzios e vidênba,
mediúnica. Você nunca viu Medium igual!!!
Seriedade e Garantia total!
Lembre-se que você está para�s�e�r�fe�l�iz�. .:=====;:;=

- Sem consulta ao SPC ou Serasa -- ........
_

INSS de 04 a 36 meses --; ATa.CA.-

. :;;-J.Ião cobramos �i:la antecipado
- Estado de 04 a 24 Meses - Atendemos em domicilio �
- Sem avalista - Central Cred - Convênio "-

_ Desconto em Folha par��á �anc: I '&

ua LaUI v .�n.. IIIIClUC'-, ,�U -

;::JClnl:i:li' e.-ez.lrlrJCI
(Saída para Brusque, 2a rua direlra, após Sup� Z()�i)

...• � 9974-77041397�15:1.:'Z-\;'-Gás 'ar.
Informações com Sim'óne - ii 343-0376 I 9923-5319

. .. --1. ,,,"'" ,. - .. " "
' , " .. =,

..

..

'

';" 'Rua Zelinda .Furlani, 344 - Ilhota .. , , .
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Pilotos se encontram em' Ilhota

Pegas eletrizantes
marcaram a etapa

realizada no Motódromo
Miro Descharnps

O Motódromo Miro Deschamps, lo
calizado no bairro Baú, em Ilhota,

recebeu no último fim de semana, mais

uma etapa promocional da

Motovelocidade. No domingo, dia 26, as
categorias tiveram treinos pela manhã e

as provas na parte da tarde.

Quem abriu a competição foi a cate
goria Batom, para pilotos mulheres. Cin
co garotas participaram: Mari Ligia
Mayer foi a única gasparense a partici
par e abandonou com problemas namoto
(emprestada), quando brigava pela lide
rança da pr?va. Na categoria 50cc,
Farofinha ficou em primeiro, com Vitor

Hugo em segundo. Nas demais provas,

gate sempre cheio. Na CG, mais de vinte
motos largaram, o destaque foi o pega
pela primeira posição que durou da pri
meira a última volta, com alternância de

posições.
Na Light, também o número de pilo

tos contribuiu para que os pegas aconte

cessem em grande número. Um dos des

taques foi o acidente na segunda curva,

que embolou muita gente. A categoria

Strett 2Tempos foi outra que empolgou
o público e fez os bombeiros correrem,

mas nada grave. Na Força Livre Nacio

nal, Lorenzo Satangelo largou na frente,
mas a alegria durou pouco, apenas uma

volta. Na Over, o destaque foi Nelson

Isensee, que estreou sua Husqwarna
TE61O, e conquistou a segunda posição.
A vitória ficou com Gil de Blumenau.

Na Força Livre Especial, Juan Carlos

Poffo foi o destaque local. Depois de uma
largada no meio do pelotão, Poffo fez

uma ótima corrida; e passou abrigar pela
terceira posição nas últimas voltas. Quan
do recebeu a placa de duas voltas foi para

Futsal feminino de Gaspar chega
à serniftnal no regional da OLESC
A equipe de Futsal feminino de

Gaspar ficou com a quarta colocação na

etapa Regional das Olimpíadas Escola
res Santa Catarina (OLESC), disputada
em Jaraguá do Sul, entre os dias 22 e 25
de junho. Com integrantes de 14 a 16

, anos, o grupo treina há um ano e se des

taca gradativamente nas competições em
nível municipal e regional.Segundo a

equipe da Fundação Municipal de Espor
tes (FME), apesar das dificuldades en

frentadas nas competições, o time de

Futsal merece elogios. "Mesmo com três

meninas contundidas, conseguimos o

quarto lugar", comemora o Coordenador'

,

de Esportes, Cláudio Roberto Ávila. Ele
explica que há muitos anos Gaspar não
era tão bem representado nessa modali

dade. "Tenho certeza que aequipe cami
nha para grandes conquist�s", acrescen
ta. A equipe de Voleibol masculino, que
treina há apenas três meses, também par

ticipou das competições da etapa Regio
nal, mas não obteve classificação. "Com
petir com municípios que possuem equi
pes preparadas e bem apoiadas já é uma

grande conquista que serve de estímulo

aos nossos jogadores", conclui o coor

denador. A fase Estadual da OLESC

acontece em julho, na cidade de Itajaí.

Leoparda l4áquinas
Revenda e Assistência Técnica

Ordenhadeiras

Desintegradores

Pulveriza,�ores leiDe'VALl Husqvama

Motosseras

Roçadeiras
Lava Jato

.

Av.·dás",C.qmunidodes, 450 - Centro.-_Gospor � Fone/Fax: (47) 332-1236
Ruo 1 5.de Novembro, 472 ,- Ce!1tr� -:;'�!o .do·Sul � Fone:. (47) 521-363 7�.

público e os pilotos, o

evento foi um sucesso,

assim como também para
a organização, É Ilhota

oferecendo aos

munícipes mais uma op

ção de lazer.

Cinco gar9tas
.

participara!ri"da
competição

o tudo ou nada, e literalmente

brigando "guidon com guidon"
assumiu a posição e manteve até

receber a quadriculada.Para o ::- •

tes acontecem em grande número, des
ta vez não foi diferente, na.�primeira
vQ1t� 5 carros abandonaram

Menos de meio segundo. Este foi o
tempo que faltou para o piloto Edemar
"mano" Wieser, TI() campeonato e Esta

dual deAuf
.

·SUlO. Aprova válida
arinense acorlte�

amalta, na cidade'
de Joinville, qo

.

go passado, dia
I 2(í. Mano fez o 14° melhor tempo no

treino classificatório do sábado á tarde;
e nesta posição, alinhou para largar no
domingo. Como sempre Joinville é uma

prova de muita adrenalina e os aciden-

bons duelos, ito
,

de pontuar. OI" ou

a
.

a na Ll" posição, cói 'lia 10°

colocado. Com o resultàde., o piloto
ocupa a 13a posição na classificação do
campeonato. A próxima etapa será rea
lizada em São Bento do Sul, no próxi
mo dia 17.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

o Centro de Tradições Gaúchas Coração do Vale, convoca os seus associados para sua

Assembléia Geral Extraordinária, que será realizada no dia 01 de julho de 2005, ás 20:00 horas em

primeira chamada e, 20:30 horas na segunda chamada, em sua sede situada a Rua Rodolfo Viera

Pamplona, s/n, bairro GasparMirim na cidade de Gaspar, SC,-onde estara em pauta o seguinte assun
to:

1- Eleição da diretoria 2005/2007

Gaspar, 21 de junho de 2005.

Presidente
Alan Cristiano Zimmermann

ESTADO DE SANTA CATARINA / PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Gaspar / l' Vara
Avenida Deputado Francisco Mastella, s/n°, Sete de Setembro, - CEP 89110-000. - Gaspar-SC
Juíza de Direito: Ana Paula Amaro da Silveira
Escrivão Judicial: Willian Spengler
EDITAL DE INTERDIÇÃO - ART. 1184, DO CPC

Espécie e Número do Processo: InterdiçãolExtinção da Interdição, 025.02.003926-8
Requerente: Maurina Bittencourt

Interdito: Nereu Bittencourt, com endereço à Rua Araranguá, 111 . Santa Terezinha - Gaspar-Se.
Doença Mental Diagnosticada: Retardo Mental Grave. Data da Sentença: 12/08/2004. Curadora Nomeada: Maurina
Bittencourt, brasileira, solteira, aposentada, portadora do RG n" 568.064-6, CPF n° 312.139.799-00.
Por intermédio do presente, os que virem ou dele conhecimento tiverem, ficam cientes de que, neste Juízo de

Direito, tranútaram regularmente os autos do processo epigrafado, até sentença final, sendo decretada a medida

postulada, conforme transcrito na parte superior deste edital, e nomeada a curadora, a qual, aceitando a incumbên

cia, prestou o devido compromisso e está no exercício do cargo. E, para que chegue ao conhecimento de todos,
partes e terceiros, foi expedido o presente edital, o qual será afixado no local de costume e publicado na forma da lei.
Comarca de Gaspar, 20 de junho de 2005 .

, ••••• ti .
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Dois Toques
Por Kleberson Luiz Isensee

pepa@jornalmetas.com.br

Motovelocidade I
A etapapromocional que acon
teceu no último domingo, dia
26, no Motódromo Miro

Deschamps, no bairro Baú, em
Ilhota, recebeu pilotos de

Navegantes, Barra Velha,
Itajaí, Blumenau, Gaspar e

Ilhota. No total, mais de 100

inscrições e pegas eletrizantes
em todas as categorias. Amo

dalidade não é muito difundi

da, mas Gaspar tem campeo
nato de nível SI Brasileiro, que
atraiu o interesse demuitos que
ali estavam, tanto público
quanto pilotos, que no caso dos
gasparenses, participavam pela
primeira vez da: modalidade.

Motovelocidade II
Miro Deschamps, que empres
ta seu nome ao motódromo,' é
um entusiasta que vem acredi

tando no esporte que, por tan

to tempo praticou. Afastado
das pistas e competições ofi-

·

ciais, ele dedica parte de seu

tempo ao motociclismo de
Ilhota e, pela primeira vez, teve
o apoio da administração Mu
nicipal, que levou a sério a ini

ciativa e disponibilizou máqui
nas e caminhão-pipa para a es
trada que dá acesso ao local.

Parabéns a todos que se envol-

·
veram para a realização deste
evento.

Passeio
O passeio ciclístico promovi
do pelo Corpo de Bombeiros

foi paramuitos a iniciativa que
faltava para tirar a "magrela"
da garagem e ao lado dos fi
lhos e amigos, praticar um
pouco de esporte no domingo
pela manhã. O número de par
ticipantes deixou claro que o

evento entrará para o calendá

rio de nossa cidade. Parabéns
ao CB e a PM que
contribuiram para o sucesso.

FME promove Jogos Entre Bairros

Inscrição pode ser

feita até o dia 04 de

julho, na sede da
FME

Até o próximo dia quatro, as
Associações de Moradores inte
ressadas em participar dos Jogos
Entre Bairros de Gaspar podeni
fazer a inscrição.

Todos os atletas acima de 16
anos de idade que residirem nos

determinados Pólos Esportivos
- conjunto de bairros/localida

des, unidos por critérios geográ
ficos e populacionais, definidos

em reunião pela FME e Associ

ações de Moradores - podem
participar.

As modalidades em disputa
serão bocha, canastra, dominó ,

futsal, tênis de mesa, xadrez,
voleibol e vôlei de praia, nos se

xos masculino e feminino.
Onde há mais de uma Asso

ciação de Moradores em um

mesmo Pólo Esportivo, elas de
vem se unir para realizar as ins
crições, por modalidade e sexo.

Mais informações, bem
como a retirada das fichas de

inscrição e do Regulamento dos

Jogos, devem ser obtidas
diretamente na FundaçãoMuni
cipal de Esportes, cujo telefone
é 332-2679.

Bairrosllocalidades unidas nos Pólos Esportivos

1) Arraial (Arraial, A. Ouro, Arraial Baixo, Lagoa e Morro Grande).
2) Barracão / Bateias (Barracão, Óleo Grande e Bateias).
3) Bela Vista.

4) Belchior (Belchior Baixo, Belchior Central e Belchior Alto).
5) Centro / São Pedro.

6) Coloninha.·
7) Figueira.
8) Gaspar Grande (Gaspar Grande, GasparAlto, Coral deMinas, Garuba

e Gaspar Alto Central).
9) Gasparinho(Gasparinho, Gasparinho Quadro, Gaspar Mirim e Alto

Gasparinho).
10) Margem Esquerda / Rua Luiz Franzói (à esquerda da Hercílio Fides

Zimmermann,.sentido BR 470 até Sertão Verde).
11) Margem Esquerda / Rua Pedro Simon (do Lada direito da Rua

Hercílio Fides Zimmerrnann, sentido BR 470, em Direção ao Bairro La

goa).
12) Poço Grande (Poço Grande e Rua Itajaí).
13) Pocinha (Pocinha, Arraial dos Claudinos e Macucos).
14) Santa Terezinha.
15) Sete de Setembro (Sete de Setembro e Vila Nova).

Programa Carrossel inicia sábado
A partir do dia dois de julho,

sábado, a comunidade
.

gasparense terámais uma opção
para a prática do lazer. É o Pro

grama Carrossel, desenvolvido
pela FundaçãoMunicipal de Es
portes, que objetiva oferecer em
um único local serviços
assistenciais como corte de ca

belo, através da Iva Escola de

Cabeleireiros; aferição de pres
são arterial e higiene bucal, pela
Secretaria Municipal de Saúde

e Assistência Social; projeções
de filmes através do Projeto Ci
nema nos Bairros, pelo Depar
tamento Municipal de Cultura;
informações sobre a saúde da

mulher, através da Rede Femi
nina de Combate ao Câncer;
Oficinas, pelo Centro Educativo
Maria Hendricks; além de brin
cadeiras como chinelão, perna
de-pau, cama elástica, brinque
dos infláveis, mini-vôlei, mini
futebol, canastra, truco, dominó,

xadrez e peteca. As atividades
serão realizadas na Escola de

Educação Básica Ervino
Venturi, das 13horas às 17horas.
Nesse Programa, será utilizado
um ônibus cedido pela Secreta
ria de Educação, com palco para
apresentações artísticas e cultu
rais. O objetivo é buscar valori
zar a escola como referência na

comunidade, dando oportunida
de para que talentos locais se

jam revelados, tendo voz e vez.

Acompanhe as demais
etapas do programa

Dia 06/08: Escola Olímpio
Moretto e Comunidade São Cris

tóvão.
Dia 03/09: Escola Luiz Franzói.
Dia 24/09: Escola Belchior.

Dia 22110: Escola Mario Peder
neiras.

Dia 19/1: Escola Angélica Costa
Dia 26/11: Escola Aninha

Pamplona.

B�la: Vi�ta r�lizaB��,a�giQn�1 de �utsaLemhomena'gê,m. àQ!�e>p�utàdo Renato "Viana .

{j�

"",Estão abertas .; as inscrições
. pata a Copa Regional de Futsâl.
Renato Viana, promovida pela
Associação de Moradores do
Bairro Bela Vista, em parceria
cOlll a Liga Desportiva
Gásparense e Fundação Muni-

.
cipal de Esportes.A competição
tem esse nome em homenagem

lia presiclente do Banco de De
senvolvimento do Estàé10 de
SantaCatarina, que foi peça fun
damentalna viabilização da obra
de construção do ginásio de es

portes do bairro.
Segundo um dos

organizadores, Wilmar, são es

peradas 16 equipes de toda a re-

gião do V�le do Itajafpara parti
cipar daCopa, que têm. início dia
29 de julho, com a realização de
dois jogos, à noite, no Ginásio

.

Municipal de Esportes do Bela
Vista.

'

Vão ser entregues troféus e

medalhas às quatro equipes pri
meiro colocadas, artilheiro e de-

Posto irmãos Deggou

.tesamenos v�ada; e prêo:ú.<'! em
dinheiro do primeiro ao terceiro'
lugares, R$ 2 mil, R$ 1mil e R$
500,00, respectivamente.

Equipes interessadas em par-
. ticipar podem. obter mais iofor
mações e fazer a inscrição pelo
telefone (47) 88073936, falar
com Wilmar.

'OIREITO CRli'>IINAL, TRABALHISTA,
PREVIÇ>ÊNCIÁRIO cOMERCIAL, ADMINISTRATIVO,
CIVIL, (FAMíLIA - SEPARAÇÕES E OIVÓRCIOS E

SUCESSÕES' INVENTÁRIOS E TESTAoMENTosl.

*Combustível confiável;
*Troca de óleo, filtros,
* Lavação, lubrificação,

*Ducha grátis
Fone: 332-0918

Rua Dr. Nereu Ramos, 1164 - Coloninha - Gaspar

Dr. ValmorBeduschl Júnior
Dr. Charles K. De Medeiros
Dra. Meri Terezinha Zibetti

·

Ó/iH-se 4217 - 8766 e 1 J401

Elefro Comercial Lfda.

CIRC.UITO

Material Elétrico de Alta e Baixa Tensão

___._,;-Consultoria Técnica- Projetos Elétricos�_...

a (04) 332-1501
Rua Arnaldo Schramm, n" 33

Avenida das Comunidades- Centro'_ 'Gas'p'ai'
. . .

.

332-0033
RI/a: VereadorAugusto Beduschi, 11° 127 - l" andar - Gaspar - se

. , .
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Mais de três gols por partida na Taça Lance
Apenas seis dos trinta
e seis times continuam

vencendo após a

segunda rodada

A segunda Rodada da Taça lance Es
portes 2005 continua equilibrada.

A segunda rodada realizada na tarde do
ultimo sábado, dia 25, teve 56 gols mar
cados emédia de 3,11 por partida. O gru

po Azul foi o com o maior número de

gols marcados, no total foram 13. No pri
meiro jogo da tarde, no Ferroviário, Chur
rascaria Raul's/Tio Paulinho Lanches
venceu por 5 a 1 a Lojas Mambel/Julis
Calçados. Este foi o jogo com maior nú
mero de gols do grupo azul. Nos outros

dois jogos, uma vitória. e um empate.
No grupo Vermelho, os jogos realiza

dos no campo do Floresta tiveram ape
nas 5 gols. Sangos Malhas/Creche Rec.
Feliz venceu por 2 a O oArmazemIFarm.
Sta Isabel; Ciro/Circuito Mat. Elet. ba
teu o Independente por 2 a O; Amigos do
Gaspar Graride venceu por 1 a O o

Exessiva,
No grupo Amarelo, nos jogos reali

zados no Campo doMarcelo Poffo, quem
abriu a tarde foi o jogo que terminou em

patado em 2 gols, entre Clube de Ami

gos FigJMarafonIBarta Est. X FWG/Sup.
São José. Com o resultado, os times pas
sarão a ocupar a liderança, empatados

de, nos jogos realizados no Nove de contra o time da Pinoco's cana/Fund. Sta

Agosto tiveram 11 gols. Os resultados Terezinha. Nos outros jogos, Becoonline/
foram Tomio/Skilo Transfer IxI JoeldaCosta2xI Comércio de PeçasMS
Serviblu, Pado Monteiro 3xI Juv. Alter- e Madureira/Britagem Gaspar 2x2

nativa e Senegal Motos Neno 4xI-eeP;--SC()ípions.OSãrtíllieiros da competição,
No grupo Branco, os jogos realizados na com sete gols marcados; são Marcelo

Sociedade Gasparinho confirmara Fonseca, do Churrascaria Raul's/Tio

,

m o único. invicto no grupo, o StoAn- Paulinho Lanches; e Volnei H. de Souza,
tonio foi o único a vencer duas consecu- o Grilo, do Santo Antonio/Conf.

tivas, desta vez foi pelo placar de 3x2 Avancini/LTA Têxtil.

Monitorado 24 horas

SomeAkmne
T_.VIdros

Et6tritos
Porta Mata

PénonatlzOdo

"ilIiIIIIIItII'. Fone:
,

S"""e-A� (47)m�

com quatro pontos cada. Estamparia
Bimo 4xO Sucos Ooba e Duda/Botuverá

Fios/CJ IxO Independete/Rec.MB fecha-
'ram os jogos deste grupo. Pelo Grupo
Preto, nos jogos no campo doParapente,
aconteceram poucos gols, apenas seis.
Enovi Est./Parapente 2xO Ter. Schramml

Olímpia, Frei Cumadre Ox9 Nz Servi

ços e Elite/Coca Pneus e CDA Azulão

que empataram em 2 gols. No grupo Ver-

W 33-2-3527

�POStàndO no fUturo de GasPôr

AlWOOVALE

Fone: (47) 332·4975
Fax: (47) 397-1166

Av. Deputado Francisco Mostella, 3400 - Centro - Gaspar


